REDACCION ADMINISTRACION ARMAS, 1. 3.º

TELEFONO 1705

TOLEDO, DOMINGO

DE MAYO DE 1937

AÑO II

DIARIO LA MANANA DE

NUMERO 159

Saludo a Franco: ¡¡Arriba España!!

as deserciones rojas aumentan grandemente este frente

Hemos de esforzarnos para evitar que lo que comenzó siendo una revolución, termine siendo tan sólo una guerra, pues si es cierto que ésta tiene la virtud de ele-var a la máxima tensión las energías de un pueblo, ninguna oportunidad como la que ésta brinda para saturarnos de un nuevo concepto de la vida en todos sus aspectos.

En el momento inicial de nuestro por tantos títulos Glorioso Movimiento, pesaban como razones determinantes y motoras, no tanto la hostilidad contra el marxismo anti-español por materialista e internacional, como un profundo sentido de repulsa hacia estados pretéritos, que tanto en el aspecto político como social nos condujeron al colapso que padecíamos cuando el gesto varonil de España se produjo.

Eramos, en definitiva, rebeldes los que en aquellos jubilosos amaneceres del 18 y 19 de Julio salimos por campos de Castilla tras la gloriosa y definitiva aventura de restituir a España a su cauce, tan alejado del marxismo que se pretendía imponernos, como del liberalismo que hace más de un siglo se nos impuso. Pero no solamente éramos nosotros; gran parte de la masa que en forma de aluvión incrementó los cuadros de Falange y Requeté hasta la espléndida floración actual, llevaba en sí, más que un asentimiento pleno al con-tenido de cada uno de estos idearios, una repulsión hosca contra situaciones sociales ya superadas en que había quedado convertida en pedestal de ajenos egois-

Esta rebeldía, que pru-dentemente cultivada, es fuente insustituíble de actividad, quizás sea la clave del arco que ya une, bajo el signo de nuestro Generalísimo, los dos únicos pilares de la Patria. Hemos querido siempre a nuestra gente, no resignada, ya que la resignación, si no es esencialmente cristiana, tiene un sedimento de revancha que cuando explota es difícil contener, si no alegremente rebelde, sin el ademán hosco del marxismo, porque antes deseada, creadora y dinámica.

En este resorte que indu-dablemente cohesiona en cuanto tiene de apetencia común, hallamos el máximo contacto entre ambas organizaciones; contacto espontáneo, sincero, tan alejado de las uniones circunstanciales y mínimas, o del ral'iement, como lo pueda estar la nueva orientación de la marcha de la vida políti-

Quien no sepa darse cuenta de esto, quien no vea en el supremo reproche de la España armada, sino una lucha contra el marxismo, abarca de modo incompleto el problema y jamás la Anúnciate en IMPERIO comprenderá. Nuestros

Valladolid (siete tarde) - Esta mañana los heroicos defensores del Santuario de la Virgen de la Cabeza han realizado una descubierta aprovechando uno de los momentos en que nuestra aviación volaba. co del marxismo, porque fueron cogidos dos prisioneros, cinco muertos y una ametraliadora aquélla es, con la cautela abandonada. Un t hora más tarde los marx stas iniciaban un contrastantes deseada, creadora y que, sien o valientemente rechazados y ocasionándoles muchas bajas (De nuestro servicio especial)

> combatientes lo son contra lo de fuera, pero también contra lo de dentro; buscaron su aversión hacia un cauce para lo podrido que hubimos de vivir, y lo encontraron en nuestras organizaciones que mantenían aquella lucha; todo lo demás, les era indiferente.

Por eso es preciso, si es que queremos ganar la paz, después que la victoria en la guerra nos una más estrechamente, que nos preo-

cupemos ya desde ahora de inspirar profundamente en el sentido revolucionario de la Falange, la vida entera nacional. Un imperialismo horizontal de tipo Ratenau, de nada nos serviría si al tiempo no desarrollásemos otro vertical, a lo hondo, penetrando y removiendo las raices más profundas de lo que fué conciencia individualista y liberal, para desconectarlas y privarlas de savia, haciendo con ellas abono con que en la misma tierra bendita fructifique la nueva semilla preñada de

esperanza.

i i uniou,

Todo el proceso de nuestra Revolución Nacional es un proceso de unificación. La época actual es el vértice donde convergen las corrientes nacionalistas que empezaron a adquirir caudal e impetu decisivos el mismo día 14 de abril, en un lado, se desbordaron por España, batiendo de nuevo las cajas marciales de las epopeyas del 33 y del 70, las fuerzas incorruptas del tradicionalismo español, baluarte de todas las virtudes seculares de la raza, la lealtad, la austeridad, la abnegación heroica.... Por otro lado, surgía una generación de jóvenes maestros de la Historia, del Derecho, de la política, que volvían la espalda a los doctores en boga de la época, ensayistas gigantes, con pies de barro,

les, y, por tanto, sin ciencia auténtica, que predicaban a las generaciones de este siglo ideas extrañas a todo lo nacional. Una escuela de jóvenes maestros que resucitaron el concep-

que se alzó sobre España el símbolo de todo lo antinacional: la República. Por en el frente de en el frente de Asturias

Frente de Asturias.-La calma en este frente puede considerarse completa. Unicamente ligero tiroteo de ametralladoras y algunos cañoneos sobre nuestras posiciones, que son seguidamente callados por nuestras baterías.

En el día de ayer, los daños su Literatura, de la Filosofía fridos en las posiciones rojas son muy grandes. Los rojos proceden inmediatamente a repararlas para evitar infiltraciones, según ha nosin ningún bagaje de ideas sistemáticas y fundamenta-

to universal y espiritual de la Hispanidad, despertando en los cerebros vírgenes de los escolares apetitos de Imperio. Surgió también entonces, entre los muchachos que caminaban perdidos por las aulas de las Universidades y por organizaciones deportivas de vuelo corto para temples españoles, un movimiento de reacciones cósmicas por su magnitud como una erupción de cosas nuestras: el heroísmo, la audacia, el idealismo febril, el sentido esencial de toda revolución: la ofensiva contra la obra muerta de España. Despertaron también y discurrieron por su cauce las reacciones de las primogenituras noble; de España, que sentían la responsabilidad de su ejemplo, el decoro de sus blasones y se presentaban en los parapetos para completar sus ejecutorias con cruces de san-

Y todos estos caudales de las aguas vivas de España se reunieron un día en Burgos, y los hombres que eran entonces adelantados de España buscaron al Caudillo que debía trazar el cauce definitivo de aquellas convergencias y hallaron a uno que había cumplido una tarea magnifica de unidad; la unión de las tierras africanas de España con la metrópoli, y sobre todo la in-

Boletín Informativo

Noticias recibidas del Cuartel general del Generalisimo hasta las veinte horas del día 1 de mayo de 1937:

Ejército del Norte

Se ha rectificado la primera línea del sector de Teruel, avanzando nuestras fuerzas con escasa resistencia. Se presentaron doce milicianos con armamento.

FRENTE DE VIZCAYA.—En las últimas horas de la tarde, nuestras tropas ocuparon los pueblos de Bermeo, Mundaca, Perenales, Altamira y Vista Alegre. El enemigo huyó desmoralizado, abandonando municiones y material de guerra, entre los cuales figuran varios morteros. Una reacción enemiga sobre Bermeo fué rechazada, cogiendo abundante material guerrero. Por el centro del sector al Oeste de la carretera que une Guernica con Durango, fueron ocupados Perlanda, Ordónica, Ajuria, Burderias y San Pedro. El enemigo, que intentó resistir, fué rechazado y perseguido, cogiéndole numerosos prisioneros.

Se siguen presentando a nuestras filas numerosos individuos, entre los que podemos contar hoy cuarenta milicianos con armas, y paisanos que, escondidos en las montañas, pudieron burlar la evacuación forzosa impuesta por Aguirre.

FRENTE DE ASTURIAS Y LEON.—Tiroteos y duelo de cañón. Se presentaron un teniente, tres cabos, doce soldados y diez milicianos con armamento.

FRENTES DE MADRID, AVILA Y SORIA.—Sin novedad. Se han presentado un teniente de Sanidad y un practi-

Ejército del Sur

FRENTE DE ANDALUCIA.—En los de Córdoba y Granada, se castigó al enemigo en los intentos de ataque que

Salamanca, 1 de mayo de 1937.—De orden de S. E., el general segundo jefe de Estado mayor, FRANCISCO MARTIN

CACIÓN El Generalísimo Franco con sus soldados

Salamanca (cuatro tarde). - El teniente coronel je fe de las fuerzas destacadas en la Ciudad Universitaria ha hecho al general Franco patente su adhesión y la de todos los soldados, con motivo de haberles enviado una foto dedicada a los heroicos soldados defensores de la Ciudad Universitaria. Dicha foto ha sido colocada en uno de los pabellones donde se hallan nuestras fuerzas. (De nuestro servicio especial).

corporación, espontánea y lealísima, de las tropas marroquies a nuestra Causa sagrada, aquel hombre logró unir junto al pavés en que fué alzado a todos los espa-ñoles y a las legiones de penachos rojos y a las le-giones de penachos azules, y desde el que fué último monarca de España al último desdichado que llega a la zona liberada, buscando la generosidad de nuestras tropas, todos saben que España es hoy un solo pensamiento y un solo corazón, que el símbolo de esa unidad es Franco y que sólo cabe una consigna: luchar a las órdenes de Franco.

HUMORISMO ROJO

Salamanca, tres tarde.-Se ha confeccionado una curiosa lista, con los datos de todos los comunicados rojos desde que empezó el movimiento y según el cual nuestro desastre es patente:

Aviones facciosos derribados, 56.869.

Han avanzado kilómetros 15.450.000, es decir, que se hallan a punto de conquistar Berlin

El número de muertos que hemos tenido se ele-va a dos millones y a tres millones el número de prisioneros.

Hemos perdido sesenta y cinco veces Toledo, sin contarToledo (Ohio), doscientas treinta y tres Ciudades Universitarias. Igualmente hemos perdido 475.430 coches ligeros, como consecuencia de las 66.677 veces que hemos huido

Nosotros, en cambio, no les podemos ofrecer más que la toma de Badajoz, otra de Talavera de la Reina, otra de Toledo, una de San Sebastián, otra de Irún, etc., etcétera .-- (De nuestro servicio especial.)

EMILIO GUITIAN

VISADO CENSURA PORLA

a situación de Bilbao es insostenible

Vitoria (tres tarde).— La situación de Bilbao ha llegado a tal punto, que se hace insostenible. Las mujeres realizan los trabajos que corresponden á los hombres, mientras éstos son empleados en los trabajos de fortificación.

La aviación nacional realiza constantes raids, impidiendo las obras; el pánico existente dentro de la población es indescriptible.

Muchas mujeres: en grandes grupos, llegan hasta el domicilio de Aguirre, pidiéndole la rendición, sin que se sepa el paradero de éste. - (De nuestro servicio especial.)

VIDA CAPITAI

DE INTERES PARA LOS MAESTROS

para las escuelas de enseñanza

Se ha recibido en nuestra Se ha recibido en nuestra Redacción una preciosa hojita con el título "Ejercicio de las Flores", hecho especialmente para las Escuelas de primera enseñanza, con las oportunas autorizaciones, por D. Luis Vélez de Mendizábal, Capellán del Hospital de Vitoria.

Presenta la hojita una ima-gen de la Înmaculada Concepción en un ángulo de su pri mera página, y su contenido es digno de un simpático co-

mentario.

En una especie de preámbulo, el autor establece que como la escuela es "principalmente formativa y no puede desatender su labor de instrucción, la oración para los niños debe ser breve y senci-

De tres partes, dice el autor, debe constar el Ejercicio. de las Flores en las Escuelas. "La primera, la más exten-

sa, que consistirá en la expli-cación, por el señor maestro, de un tema propiamente es-colar, de una de las asignaturas referente a la Santísima Virgen. La segunda, que constará del rezo de las preces que componen propiamente el Ejercicio, y la terecra, de la Flor espiritual".

La interesante hojita con-tiene luego instrucciones para el señor maestro al dirigirse el Ejercicio, y las oraciones que en ellas deben rezarse, gran parte de ellas rogando por la salvación de España a la Madre de Dios.

Se completa este interesantísimo folleto con unos cuadros sinópticos, que son un magnífico guión para la distribución de las oraciones y ejercicios cada día de la semana.

Recomendamos a los señores maestros la interesante hofita, que les proporcionará magnificas orientaciones para la práctica de los Ejercicios del Mes de María.

J. de M.

Suscribete a

CINE

IMPERIO Montemayor Mateo.

catada a los rojos papor la Catedral

Para conmemorar su rescate e instalarla en la Catedral hasta la ocupación de la ermita, se ha celebrado una procesión de desagravio que recorrió las naves de la Catedral.

El magnifico y amplio templo estaba lleno de piadosos toledanos, que acompañaron a la ima-

Esto también coincide con la festividad que desde tiempos inmemorables se celebraba en honor a María Santísima bajo esta advocación el primero de mayo.

La fiesta, popular en extremo, comenzó con exposición del Santísimo Sacramento, coreando el pue-blo el "Tantum ergo" y otras canciones religiosas.

Asistieron Su Ilustrísima el prelado, el gobernador militar, el gobernador civil, el alcalde y otras personalidades militares y civiles. | Feria, 15 - TOLEDO

Cámara Oficial

de la

SECRETARIA

Toledo, 25 de abril de 1937.

La virgen del Valle res- Parte Meteorológico

Datos transmitidos directamente seada procesionalmente del Observatorio Meteorológico del Instituto.

Día 1 de mayo. Tiempo anterior, variable. Estado del cielo, cubierto. Viento dominante, N. Tipo, moderado.

Presión máxima, 716,2, a diez Presión mínima, 714,0, a die-

iocho horas. Presión media, 715,1.

Temperatura máxima, 17,6, a rece horas. Temperatura mínima, 5,2, a

5,30 horas. Temperatura media, 11,4. Humedad media, 60 por 100. Lluvia recogida (litros por metro cuadrado), 1,3.

Carpintería - Ebanistería

Hoy, a las once de la mañana, se inaugurará solemnemente la

Al acto asistirá el Exemo. Sr. Comandante militar de la Plaza,

Con esta inauguración se prestará un motivo más a la Fiesta Na-

Coronel D. Anatolio de Fuentes, y demás Autoridades civiles y

cional del día, establecida por el Generalísimo en reciente Decreto.

de "Recuerdos

Sala de "Recuerdos del Asedio».

militares de nuestra Ciudad.

Diputación Provincial

PRESIDENCIA

Cédulas personales.—Circular

La Comisión Gestora Provincial, en sesión del día de ayer, acordó ampliar por última vez el plazo de recaudación voluntaria del impuesto de cédulas personales hasta el día 31 del presente mes en esta capital y pueblos que se hallan en período voluntario de cobranza, oficial, correspondiente al día publicados en el periódico correspondiențe al dia 30 de noviembre pasado, pudiendo adquirir éstas sin recargo algu-no hasta la fecha indicada.

Lo que se hace público por medio del presente anuncio para conocimiento de cuan-

Toledo, I de mayo de 1937. El presidente, Isidoro Basarán. secretario-Habilitado, San tiago Bécker.

PARA TI

Madrinas de guerra

Modesto García, subjefe de Falange; Julián García, Eloy Martín, Elviro Murcia del Cerro, Lorenzo Sancha Mazo, Clemente González, Esteban García, Daniel Sabrido Collado, Eusebio Domingo, Epifanio Lorenzo, Bartolomé Loarte Herrador, Miguel Moreno, Zacarías Flórez, Moisés Fer-nández, Antonio Miguel, Ma-riano González, Evaristo Ramies, Salvador García, Victoriano Moreni, Vidal González, Victoriano López Alvarez, Eduardo Fierro. Puente del Alberche.

Mariano Sáez García, Teo-doro Redondo, David Redondo, Francisco Martín, Fortunato García, Demetrio Benito, Teófilo Lázaro, Luis Balilla Aranda, Eloy Arranza, Florentino Pérez y Serafín Rojo Sebastián; todos ellos pertenecientes a Falange Española de las J. O. N. S. Primer Ter-cio Valladolid. Primera Centuria. Segunda Falange.

Eugenio Sanz, Ciriaco Fernández, Cirilo Mayoral, To-nás de la Llave Carrasco, Federico Acevedo Laborda, Marcelino González Heras; todos de la cuarta Bandera, Segunla Centuria, destacada en Puente del Arzobispo (Tole-

Suscribete a IMPERIO

Horario de Misas

Como de costumbre, en la Santa Iglesia Catedral, el domingo, habrá misas cada media hora, desde las seis hasta las diez y a las once y a las doce. Hospital de Sangre, a las

Hospital del Rey, a las siete. Santa Clara, a las siete.

Zona, a las diez. Santa Ursula, a las ocho. Ermita de la Estrella, a las ocho y a las diez.

Santa Leocadia, a las diez. San Nicolás, a las ocho, nueve, once y doce.

Capilla de San Ildefonso,

Santo Tomé, a las ocho y las diez.

Padres Jesuitas, a las siete,

ocho v nueve. Padres Carmelitas, a las siete,

cho v nueve. Fábrica de Armas, a las on

El camarada Jefe Territorial, José Sainz, en Toledo

Se encuentra en Toledo desde ayer tarde, en que llegó, proceden_ te de Salamanca, el Jefe territo-rial de Castilla la Nueva, camarada José Sainz.

En breve partirá nuevamente pa-

ra aquella ciudad. Damos la bienvenida a nuestro querido camarada y esperamos que le sea tan grata como deseamos su estancia en nuestra capital.

José Alarcón

Vinos y Cerveza

Puerta del Cambrón, 4 TOLEDO

Funerales en la Catedral

Hoy se han celebrado en la Catedral los funerales por el eter-no descanso de don Emiliano Segura, canónigo que fué de esta Santa Iglesia Catedral.

Asistieron los señores Gobernador militar y civil, presidente de la Diputcaión, el Alcalde y otras personalidades de esta ca-

Boletín demográfico

30 DE ABRIL DE 1937

Nacimientos: Agustina Ló-ez Díaz, hija de Nicolás y Defunciones: María Sán-

hez García, de seis meses; y uana Aranda, de ochenta

Nota del Gobierno Militar

Se recuerda al vecindario la obligación que tiene de cernar las ventanas y balcones durante la noche para que desde las calles no se vean las luces del interior de las casas.

Los contraventores de esta orden serán sancionados.

CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE

^a La Centuria de Valladolid

Son muchachos jóvenes y españoles que dan su sangre a los heridos que pelean frente a esa canalla, perturbados, que no saben lo que es la revolución ni el llevar el fusil entre las manos, que van con la furia llenos de falsas mentiras que los dirigentes les predican, y ellos inocentes, caminan al frente, hasta que se dan cuenta de lo que es la guerra esta cruel y

Estos muchachos de las dos letras, F. E., que a todos nos anima, según nuestro salvador de España el Generalísimo Franco, esperan a los que desgraciadamente vienen heridos de balas injustas de metralla sangrienta, que esa canalla suelta sin saber lo que hace.

Estos camaradas de la Falange que llenos de alegría dan su sangre porque son españoles y quieren que se implante la España Una, Grande y Libre e inmortal; una España llena de imperio, llena de gozo y llena de amor y alegría. Por eso se llama Centuria de

Transfusión y lucen sus camisas azules, porque lo sienten y lo están luchando siempre bajo la J. O. N. S., con tu cara hacia arriba, cara al sol, dí con mucho orgullo a quien te pregunte que eres falangista de la Centuria de Transfusión, dispuesto a hacer lo que te manden y a morir, si es preciso.

Arriba España! Un camarada y soldado, Antonio de la Poza.

Propiedad Urbana DIOS

Hoy, día 2 de mayo, en que España celebra la fiesta de su Independencia, tendrá lugar Se pone en conocimiento de los asociados a esta Cámara que a en esta villa una de carácter partir del día tres de mayo próxireligioso patriótica, con motimo, pueden presentar en esta Sevo de la solemne reposición cretaría las reclamaciones sobre del Crucifijo en las Escuelas pago de alquileres por los meses Nacionales, y a tal fin, la Code agosto y septiembre de 1936, impagados hasta la fecha por lomisión organizadora, asesoracales destinados a industria o coda de las autoridades compemercio, a fin de resolver las mistentes, ha dispuesto los simas por el procedimiento marcaguientes actos: do con carácter especial por el ex-

celentísimo seño: Gobernador civil Misa parroquial y sermón, a cargo del Sr. Capellán del primer batallón del Regimien-El Secretario accidental, Luis to de Infantería de Mérida, número 3,, R. P. Narciso Arriba, I minimum minimum minimum terminando con la bendición de las Banderas Nacionales, que han de ondear en las Escuelas de la localidad.

Procesión a las Escuelas, presidida por el Crucifijo, y en la que figurarán los niños de ambos sexos, representaciones oficiales, clases e individuos de tropa y pueblo en general.

A la llegada al Campo escolar anejo a las clases, y en sitio previamente designado, harán uso de la palabra una niña y un niño; a continuación, los maestros señorita Emma Núñez Sánchez y don Joaquín Hidalgo Morales, cerrando los discursos el del citado señor Capellán, v terminando este acto con la solemne reposición del Crucifijo.

Por la tarde se verificará la traslación de la Imagen de Nuestra Señora de la Salud, desde la Iglesia parroquial a su Ermita, sita en los extramuros de la población.

NIEVES ERADES uisanaminininininininininininin

Anuncio

Se vende papel de periódico en esta Administración

Casarry-Subsidio pro combatientes En la Secretaría del Ayuntamien.

to nos facilitan la siguiente nota: Se ha recaudado en el mes de abril la cantidad de 32. 983,75 pesetas, producto del subsidio de

combatientes. Imprenta - Libreria

- Encuadernación -

Rafael Gómez Menor

Comercio, núm. 57 - TOLEDO -

González y Morales

Coloniales y lubrificantes

Almacenes y Oficinas: CARNECERIAS, 22 y 24

Sucursal: SAN FRANCISCO, 8

TALAVERA munumunumunumunumini e v 50 mir tos.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD por el alma de Murió gloriosamente por Dios y por la Patria en el frente de Madrid el día 24 de abril de 1937

a los 23 años de edad R. I. P.

Su madre D.ª Silveria del Castillo; hermanos Sagrario, Domingo, Juan Manuel e Hilario; tíos y demás familia,

> SUPLICAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a las misas que se celebrarán los días 3, 4 y 5 de mayo, a las ocho de la mañana, en la Iglesia de Padres Carmelitas, de esta ciudad, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

(de los Flechas) (Hablada en español) Miguel Contreras Torres Nedea de Novara

Cartelera

HOY, domingo, HOY

CINE MODERNO

4,30 y 7 TARDE

larzán y su compañera

Jorny Weismuller

Mauren O'Sullivan

y una cómica en dos partes en Tecnicolor

IMPERIO

Alfredo del Diestro

AMANECE ...

brazos

por Teófilo ORTEGA

Se ha concretado en un acto de Gobierno. Con la garantía especial de supervivencia que da un Decreto. El saludo de la Falange, brazo en alto, tiene desde el 24 de abril de 1937, en el año primero, fuerza y valor legal. Franco ha firmado con la misma stilográfica que usa para trazar los rasgos y órdenes de una ofensiva militar, de una afirmación de la Nueva España ante el mundo.

Ha escrito, toda disposición debe ir precedida de un preámbulo, que cuando antes de la Revolución moría un patriota, el cortejo saludaba con el brazo en alto. En señal de respeto. En demostración dramática de ver la resurrección nacional a través de sus

gloriosos caídos.

Lo ha escrito así Franco, seguramente que trazado por su misma mano y pensamiento. Es que no olvida. Cuando a Calvo Sotelo le daban tierra en Madrid, se levantó ante sus restos un verdadero bosque de brazos en el aire. Mano abierta y extendida, y formando con la vertical del cuerpo un ángulo de 45 grados, así, con precisión geométrica; con orden sereno, fué grito en silencio, grito de ademán en todas las coyunturas heroicas ante tanta sangre vertida, proclamando que una España sana, juvenil, sentía impaciencia por darse a la prueba dura y varonil del máximo peligro.

El saludo de la Falange es ya, por decisión de Franco, saludo oficial de la España que amanece, signo de un pueblo que abre | po un ángulo de 45 grados.

su mirada y su ademán con amplia acogida para los otros grandes pueblos, Italia y Aleanía con marcada, singular y justificada preferencia. Quiere rubricar el nuevo Estado, loque firmó Falange en las horas obscuras de la lucha y en las claras del triunfo: que España y nuestro Movimiento acogen con amoroso, aunque recio temple, toda la esencia tradicional, todo lo español. No es el puño cerrado y esquivo de la anti-Patria, sólo atento al consejo brutal del bolchevismo o a la insinuación siniestra de la masonería. Es palma abierta, que es significar el camino amplio y claro, aunque largo y difícil; la sangre dura, aunque alegre; el hacer laborioso y áspero, aunque ayudado por ese alivio de caminantes que es ver, en puro obrar, a España cada vez más entera y joven, más cumplidora de su destino de ser, a costa de todo, Una. Cuando Franco ha concedido al saludo de Falange una especie de espaldarazo oficial y caballeresco, no ha hecho más que escuchar, con su fina atención, el rumor bien pronunciado de la multitud. La multitud ha venido pidiendo así: brazo en alto. Ahora sólo resta que todos, todos los españoles, expresemos nuestra alegría de vivir es la nueva España, de esa manera que nació en los días difíciles en la Falange y que ahora es ya, oficialmente, ademán, gesto y afirmación nacional: levantando el brazo con la mano abierta y formando con la vertical del cuerUn "scroc" se hace pasar por principe de Siam

En un hotel de la Avenida de Jorge V, una de las habitaciones nabía sido guardada para un rico principe extranjero que debía lle-

gar al día siguiente por la mañana. A la hora fijada llegó, efectivamente, el mencionado príncipe. Era un joven muy elegante, simpático y de tipo asiático; iba compañado de una joven. El coche en que llegó era de un lujo extremado. El elegante viajero se hizo inscribir en el libro con el nombre de príncipe Chuar Anus Ara Suen Dora, nacido el 9 de abril de 1913, en Xieng Mai, sobrino de S. M. Prajadhipok, rey de Siam. La joven rubia que le acompañaba, de diecinueve años de edad, era, según afirmó, su secretaria. Los dos venían de Suiza, en donde habían permanecido dos meses.

El príncipe esperaba desde hacía varios días, numerosos bagajes y fondos, que no llegaban. Sin embargo, él gastaba de lo lindo, pidiendo prestadas grandes cantidades a la Dirección del hotel, comprando alhajas de gran precio y comiendo en los restoranes más Liosos.

Un buen día le presentaron la cuenta de los gastos realizados en el hotel, cuenta que se elevaba a unos guince mil francos.

-Voy al Banco a recoger mi carnet de cheques y os pagaré. Partió con su secretaria y des de entonces no han vuelto a saber nada en el precioso hotel.

El comisario del distrito de los Campos Elíseos se presentó en el hotel y se dispuso a realizar una investigación. Como primera me-dida se abrió el equipaje, compuesto tan sólo por una maleta, ya que las demás estaban siempre al llegar, y esta maleta no contenía más que un poco de ropa blanca y documentos de identidad a favor de Yong Tack Chouay Seng, con un pasaporte, sin duda alguna,

La Legación de Siam, informada, declaró que este príncipe era totalmente desconocido.

Droguería y Perfumería

SANTOS

Mesones, núm. 11 - TALAVERA

Pedraza y Fernández

Bar CENTRO Plaza del G. Franco TALAVERA

and the state of t

novecientos

Boinas rojas que bajaron a Castilla por el tronco añoso y recio de Aragón, amapolas que sembraron la semilla bienhechora de la hispana tradición.

Yugos, flechas y camisas de azul fuerte que impasible el ademán y cara al sol, se pusieron frente a frente con la muerte por honrar la condición del español.

En la tierra, Fauna y Flora, fecundadas: en el tiempo, bienhechora gestación, en las nubes parturientas, pomaradas de promesas y de santa redención.

En el cielo los luceros, los querubes con la guardia del Imperio y del Honor y en la Flora y en la Fauna y en las nubes el espíritu inmortal del vencedor.

Del que coge las ardientes amapolas y las unce al suave yugo redentor del que monta sobre el lomo de las olas y consigue que se besen con amor. Del que sabe caminar con gran pericia y volcar en el camino el corazón por la Patria, por el Pan, por la Justicia, por su Dios y por la hispana Tradición.

Dos de Mayo, novecientos treinta y siete, que segunda Independencia proclamó. Dos de Mayo, donde al golpe del ariete, la muralla del traidor se derrumbó.

Dos de Mayo, de la gesta y de la gloria, donde unidos van en recia floración los novísimos Guzmanes de la Historia y las nuevas Agustinas de Aragón. Dos de Mayo, de alboradas primorosas: ya revienta por oriente un nuevo sol,

ya se asoman las banderas victoriosas, ya es de nuevo gran honor ser español.

VICENTE SERNA

Superficie sembrada de trigo y bles para la U. R. S. S. son situación de las

Las últimas informaciones zo, obsérvase que el estado de llegadas al Instituto Internacional de Agricultura, y publi- nas es menos satisfactorio. cadas en el Boletín mensual de Estadística Agricola y Comercial del mes de marzo, confirman la opinión, ya formu-lada por el Instituto, acerca del área sembrada de trigo de otoño en el hemisferio septentrional. En efecto, ésta resulta netamente superior a la del año pasado, y, al parecer constituye un nuevo máximum en cotejo con los años anteriores.

Por otro lado, teniendo en cuenta las previsiones ya formuladas, también las semen- nos países de Europa Central teras de trigo de primavera experimntarán, según parece, una extensión considerable. Los Estados Unidos de Nor-te América han comunicado cir, que su entidad queda suque, sobre la base de las intenciones de los agricultores, y teniendo en cuenta las modificaciones normales, la superficie de los cultivos de primavera a cosechar en 1937 resultaría casi doble de la cosechada en 1936, que fué muy baja, superando en 28 por 100 la superficie cosechada del quinquenio anterior.

En la Unión soviética descuéntase un aumento de un millón y medio de hectáreas, en cotejo con las siembras de primavera de 1936 y de dos millones comparado con la media quinquenal anterior. Aunque trátese de estimaciones conjeturales, se prevé en el conjunto una extensión considerable en las sementeras de trigo en el hemisferio septentrional.

En lo que se nefiere a la situación de los cultivos, aunque no resultó en general una variación muy sensible entre a mitad de febrero y la de mar-

Grandes surtidos en Tejidos, Lanería y Camisería.

Ultimas novedades en Crespones lisos y estampados. Unica Casa en labores de Lagartera

Comercio, 21, TOLEDO

Vda. de Juan Galiano MADERAS (Paseo de Recaredo)

Material de Construcción PLAZA DE SAN NICOLAS, 4 Oficinas: Pajaritos, 9 - Toledo

las sementeras en algunas zo-

En Europa, durante el mes de febrero, el tiempo fué generalmente templado, con precipitaciones atmosféricas relativamente abundantes; a comienzo de marzo, la temperatura experimentó un descenso general. En muchos países del Norte y Noroeste, la humedad del suelo y el desarrollo excesivo de las malezas no fueron favorables para un buen desarrollo de los cultivos; además, señálanse daños en algua raiz del exceso de humedad y a veces de las heladas. Sin embargo, los daños en general no son importantes; es debordinada al transcurso de la estación. La sitación sigue siendo buena en los países bal-

Las informaciones disponi- como buena.

cánicos y en Italia.

También en los Estados Unidos la situación de los cultivos a mediados de marzo estimábase en general satisfactoria, salvo en algunas zonas de la parte occidental del país, cuyas sementeras fueron afectadas por la sequia y las heladas. Cabe observar, sin embargo, que el suelo que se destinará para las siembras de trigo de primavera en los Estados Unidos y en el Canadá falso. no dispone de humedad sufi-

Las perspectivas de la cosecha en la India británica son favorables, descontándose bue-

nos rendimientos. En el Africa Septentrional, la situación era satisfactoria en Egipto, Marruecos francés y Argelia, donde había ya ne-cesidad de lluvias; por el contrario, la situación es mediocre en Túnez.

En resumen, el Instituto Internacional de Agricultura estima que la situación de las sementeras de trigo es satisfactoria, sin poderse clasificar

Ausen a voz del

En la pardidez ocre de Castilla, su voz era de augur sin dilaciones.

La pesadez parda caía en el espíritu, uniendo el ayer y aquel presente en un pesar común de lontananzas muertas.

España gemía entonces sus días de galeote; muchos de los que hoy gritan, entonces la negaban.

Y en el sopor horrible de tiranías sin nombre, crujían los torsos de bronce amarrados a su esclavitud.

Ocres y sienas en bárbara composición de bestias y arados que arañaban la tierra infértil. Y sonó su voz como un pre-

gón lejano. Hablaba de redención en un futuro, pero exigía el sacrificio y el esfuerzo en el presente.

Los que gemían, le oyeron; los que gozaban, no. También le escuchaban los que medraban con el engaño, pero temerosos de que su palabra

tajante destruyera su halagüeño artificio, le persiguieron y le encarcelaron. Pero el acero templa con el rigor del fuego y el hierro selló su virtud y su valor, flores heroicas de la oposición. Solo-le acompañaban pocos

-con misión redento a y fe de visionario, fué poco a poco le-vantando el alma de la Patria, herida con la herida mortal del estigma extranjero y el dolor acerbo de la indiferencia de sus hijos.

Sus pies arrastraban el lodo reseco deshecho a su paso y su mirada se alzaba con expresión profética a la altura, donde ya habían montado guardia sus primeros.

Llevaba un Yugo por blasón, encimerado por cinco flechas; índices rectos de un porvenir glorioso, yugados por el sacrificio

Su palabra, tal vez un poco hosca, no era grata; severa, lacónica, expresiva, no tenía las blan_ das zalemas de los áspides rojos, ni el desprecio sañudo de las hienas blancas; era como debía ser, sencilla, escueta, clara, a la altura de todos y de todos comprendida; llegaba con igual pulcritud a los ingenios legos y a las inteligencias privilegiadas, pero eso sí, tenía toda la dureza de la verdad, de la verdad limpia y desnuda; toda la violencia militar y españolísima de una realidad palpitante e innegable; y al llegar a los espíritus, alentaba con su diafanidad noble y heroica, todas las indiferencias, todas las cobardías y todas las traiciones; pero eso sólo las almas limpias la comprendieron y la siguieron.

Los hierros de un penal crucificaron su libertad, temible para los que vivían en la oscuridad o se agazapaban en las sombras, pero su palabra, como la de los caudillos legendarios, difundidas a los ámbitos de nuestro país, por las brisas patrióticas del sueño que se hace realidad, llega a los lugares más recónditos del suelo hispánico; y hoy ha formado espíritus que prometen el futuro esperado y creado héroes que en su guardia permanente serán los vigías eternos del Nacional-Sindicalis-

Sobre la sangre que bordea. ron sus vidas, se rasgará la noche de su luto, y el yugo y las flechas, jalonadas por sus tres estrellas de GRAN CAPITAN, traerá la efigie del Ausente, con su misión profética, con su rictus de visionario, que anunciarán el nuevo amanecer, sus labios se abrirán de nuevo mientras España entera, redimida y nueva, con unánime fe, responderá a sus gritos: España Una, Grande y Libre. Arriba Es-

Juan LOPEZ-AYLLON

MEMORIAS DE UN LEGIONARIO

Deambulando entre recuerdos de etapas pasadas, no pude por menos de llegar a Getafe. Aquel atardecer del 6 de noviembre era una obsesión en mi imaginación. Y al calor de este sol de primavera, tan parecido al de aquella fecha memorable, fui y soñé la realidad viva de unos días inolvidables, gesta gloriosa de la Octava Bandera del Tercio, forjadora de triunfos decisivos y grillete aprisionador en el asedio a Madrid.

Noche de difuntos, en que nuestro ánimo se sobrecoge con el frío de la muerte de seres queridos. Mas la Patria nos llama a media noche, y nuestra Bandera, de reciente creación, marcha desde Illescas a Torrejón de Velasco, llena de ilusión y deseosa de escribir páginas heroicas en la Historia de esta guerra a que nos ha llevado la ambición de los unos y la desidia de los otros.

El enemigo presiente el culatazo. Con unos cañonazos madrugadores quiere detener nuestro avance. Pero la Legión no conoce el miedo. Tiene un objetivo que tomar y Parl,a es nuestro antes de la hora señalada por el Mando.

He visto entonces, por vez primera, el entusiasmo de aquellos pocos vecinos que se escondieron en unas cuevas para no ser obligados a una evacuación que habría de ser un futuro calvario. Pocas horas después, se presentaban una veintena de gallegos, segadores, que entre paja se habían escondido para no seguir a los roios, ya que el Movimiento les había pillado en tierras de Castilla haciendo la

Y después de un día de descanso, Pinto es liberado por nosotros en una marcha militar. Ya los rojos no hacen más que correr. Madrid apaga sus luces en pleno miedo. Nuestro entusiasmo no tiene límites... Y en el amanecer del 6 de noviembre, el ramillete de héroes inicia su marcha a Getafe. Desconcierta al enemigo nuestra táctica al atacarles por la izquierda, ya que seguramente nos esperaban por el frente. Mas lo sublime, lo terriblemente heroico, había de ser en las huertas próximas a la entrada de Getafe. Ni la artillería roja emplazada en el Cerro de los Angeles, ni el tren blindado rechazado por los bravos Legionarios con bombas de mano, ni aquel fuego de fusilería de miles de rojos que no sabían aún lo suficiente del arrojo fantástico de estos hombres con ideal, amantes supremos de la nueva España, hicieron mella en nuestro ánimo.

La Bandera era titánica; caía la tarde y sabemos herido al capitán-comandante y al teniente ayudante. Nuestro corazón sufre este golpe terrible, pero nos anima nuestro Credo: Luchar y vencer; seguir adelante a vengar nuestros caídos. Y en la penumbra de aquel anochecer, la entrada triunfal en Getafe, cantando el Himno de la Inmortal Legión.

Vacío absoluto; cobardía terrible a nuestro alrededor y la desolación de tantas casas robadas en una criminal huída. La cobardía y el crimen de ese aborto de la naturaleza a quien llaman la Pasionaria, que el día anterior a nuestra entrada había estado en Getafe, acompañada de varias hijas... de tal madre, llevándose gran cantidad de joyas y todo cuanto de valor allí había. Yo he visto el desorden del Cuartel de Artillería, los estuches de joyas vacíos, pertenecientes a Jefes y oficiales de dicho Cuerpo. ¡Cuántos Legio-narios han llorado de rabia ante tanto crimen! Porque el Caballero Legionario lucha contra el robo, es idealista de una España llena de grandezas, ama la Caridad y la Justicia...

Así fué, a grandes rasgos, aquel principio de asedio a Madrid. De ahí partió el desmoronamiento de un frente que caerá en nuestras manos cuando el Caudillo lo disponga. Nada ni nadie podrá detenernos. La Octava Bandera recuerda y honra a sus mártires. Y hoy, más vigorosa que nunca, sus hombres prometen luchar y vencer por España.

Con la Octava Bandera del Tercio.

COVELO por PEREIRA

nuestra antena

ESPANA

Se emprende de nuevo el avance hacia Bilbao

La embajada francesa en la capital de Vizcaya va a salir para Francia

Bermeo han ocupado

En las operaciones sobre terreno conquistado, se encuentran verdaderos arsenales

Se rectificaron las posiciones conquistadas en el día anterior en el frente de Vizcaya

Vergara (once mañana). — El cinco días, cesó ayer para dedicar-se a la rectificación de las posiciones a vanguardia, conquistadas en el día de ayer.

Las ruínas de Guernica son tan el avance febril hacia Bilbao. grandes, que únicamente quedan en pie cuarenta casas; contemplando las ruínas se observa el gran furor rojo hasta qué punto puede llegar.—(De nuestro servicio especial).

ILA RECOGIDA DEL ARMA- Ataque rechazado en MENTO DESPUES DE LOS ULTIMOS VICTORIOSOS **AVANCES**

Frente de Vizcaya.-Unas ho. ras de reposo y de consolidación de lo conquistado en varias jornaempuje arrollador, iniciado hace das de intensa acción. Este es el el frente vizcaíno. No pasarán muchas horas sin que se reanude

> Por todo el terreno conquistado siguen recogiendo nuestros solda. dos innumerables armas de todas clases y enormes cantidades de municiones.—Radio A-Z.

Frente de Vizcaya .-- Noticias que llegan a última hora de

La columna nacional del Este--que ha pasado a ser, des-

Seguramente proseguirá el avance hasta ocupar los mon-

pués de los últimos avances la columna del Norte, operando

entre Bilbao y el mar--ocupó en la mañana de hoy, según

las noticias a que hacemos referencia, Aspe, Murrieta, Pe-

tes de Jata y Sollube, cotas 470 y 684, que aseguran el domi-

nio de gran extensión de terreno.-- Radio A. Z.

este frente y todavía sin confirmación oficial, indican que en las primeras horas de esta mañana continuó el avance

Guernica

Vitoria (cinco tarde). — Esta más actividad que otros días en el frente de Vizcaya. Dos mil hombres que salieron de Bilbao, con algunos cañones y dos tanques, reaizaron un ataque a toda regla, so. bre Guernica, pero nuestros valientes soldados los rechazaron con su arrojo característico. Aprovechando la niebla, uno de los tanques logró escapar y el otro fué retirado, seriamente averiado.

El número de muertos causados e eleva a doscientos.

Numerosos prisioneros y heridos ayeron en nuestro poder, entre ellos un comandante de los que mandaba las fuerzas y un dirigente nacionalista, de nacionalidad francesa. — (De nuestro servicio

VA A SALIR DE BILBAO LA EMBAJADA FRANCESA

San Juan de Luz.—Un buque francés que se encuentra en este puerto, ha recibido orden de zarpar con rumbo a Castro Urdiales para recoger personal y documentación del consulado francés en Bilbao y trasladarlo a Francia.-

Aspe? En el frente de Aragón es sorpren-Los rojos no se dida y castigada una patrulla roja

LA TRANQUILIDAD ES ABSOLUTA EN EL FREN. TE DE TERUEL

Zaragoza (cinco tarde).—Desoues del castigo infligido a los marxistas en este frente, el enemigo no ha dado señales de vida. Nuestras Vitoria (cinco tarde). — Esta baterías, por el contrario, han ac-mañana los marxistas desplegaron tuado enérgicamente sobre las concentraciones enemigas que se dejaban ver. Las ambulancias rojas nan tenido constantes incursiones servicio especial.)

la ofensiva proyectada para el primero de mayo

CUADRA

Bayona (cinco tarde),-Los marineros de un barco inglés que tor de Teruel persistió el cañoneo tenía que zarpar para Bilbao, se han negado a partir por temor a la ciativa nacionalista. hasta los puntos más avanzados Escuadra nacional. Estos han sido para recoger las bajas abandona-das en el día de ayer. (De nuestro cinco marineros. (De nuestro servicio especial.)

La tranquilidad en el frente de ron algunas bajas. Madrid es absoluta

Frente de Madrid. - Ha transcurrido toda la mañana de hoy en la calma más absoluta. De vez en cuando, algún cañonazo suelto y la descarga de una ametralladora lejana. Más que actividad guerrera, son los bostezos de un frente que se aburre.

La tan cacareada ofensiva general roja brilla hasta ahora por su ausencia; como el sol, que en este día de primavera se obstina en emboscarse tras un mar de nubes grisss. La fiesta del trabajo será desde luego una jornada de reposo .-- tiempo impidió toda actividad.-Radio A. Z.

BARCO INGLES QUE SE LA AVIACION NACIONAL NIEGA A ATRAVESAR EL BOMBARDEA LAS POSI-CERCO DE NUESTRA ES. CIONES ROJAS DE HUESCA

> Frente de Aragón.—En el secde anteriores días, siempre por ini-

> En el de Huesca, tiroteos de ametralladoras y fusil, con relativa insistencia. En un reconocimiento fué sorprendida por nuestros soldados una patrulla roja y perseguida enérgicamente. Se le causa-

La aviación nacionalista voló repetidas veces sobre el campo enemigo en misiones de reconocimiento y bombardeo.-Radio A.Z.

EL MAL TIEMPO IMPIDE LA ACTIVIDAD

Frente dell Sur.-Nada destacable que señalar en los distintos sectores. Otro ramalazo de mal Radio A_Z.

Tejidos y Paquetería

San Cosme, núm. 2 NAVALCARNERO

NUESTRA ARTILLERIA DESTRUYE UNA CONCEN-TRACION ROJA

Frente de Asturias.—En casi todos los sectores, los acostumbrados tiroteos sin concuencias por nuestra parte y con algunas bajas para el enemigo. Nuestra artillería actuó eficazmente sobre una concentración roja, causando gran número de muertos y heridos.

lomás Sierra

Primera Casa en lanas, calzados, camisas, calcetines. Extenso surtido en perfumería Comercio, 5 al 11. - Toledo

Frente de Madrid

de nuestras fuerzas hacia Bilbao.

dernales, Forúa, Mundaca y Bermeo.

Resumen de la prensa roja del día de ayer

«A B C» habla del primero

«Castilla Libre», de la fiesta del trabaio. «El Liberal» del primero de

«El Socialista», del primero

«Ei Sol», de la fiesta del tra-

«La Libertad», del primero

«Política», de la fiesta del

Y, por variar, «Ahora» habla

del primero de mayo y de la fiesta del trabajo

La de la noche

«Mundo Obrero» se refiere a la fiesta del primero de mayo y no dice nada nuevo, claro está. «Informaciones» confiesa que la ofensiva contra Vizcaya estaba prevista; pero que la vic-toria será de los rojos si saben unirse, despreciando divergen-

«C N T» dice: «Nuestro enemigo es poderoso: por eso de-be ser una obsesión la unión

proletaria > «Heraldo de Madrid» está muy contento porque el primero de mayo es fiesta mayor.

«El Sindicalista», sin duda para olvidar los reveses marxistas, habla de probables confiictos europeos.

«Claridad» lanza a todos los vientos la consigna de que el proletariado no debe abandonar de ninguna manera la dirección de la revolución espa-

«La Voz» se atreve a afirmar sin rubor y sin verglienza. «Los antifascistas somos generosos y no matamos a nadie >

¡Arriba España!

Radio A-Z. 1-5-37.

CEREMONIA DE LA EL PRINCIPE DE PIAMON- LA COLONIZACION ITA.

CONMEMORACION DEL TE EN EL SEGUNDO CEN IMPERIO ITALIANO

Roma. (E. I. A. R.—En la ceremonia para la conmemoración del primer aniversario de la Fundación del Imperio que tendrá lugar en Roma en los días 8 y 9 de Mayo, intervendrán todos los Podestás de las provincias italianas y los de las provincias lívicas. da por el Hon. Farinacci, presi-

mente equipados, y en traje de marcha, escoltados por todas las armas de servicios auxiliares a ellos pertinentes. Los cuarenta mil hombres desfilarán al mando de cuatro mil oficiales. En la grandiosa revista Imperial, tomarán parte nutridas representaciones de la

Marina y de las Milicias, Todos los almirantes de Escuadra y de División, presenciarán la gran manifestación militar. Se ha llaran presentes cerca de cinco mi milicianos de la M. V. U. S. N. y cuatrocientos oficiales con diecisiete lávaros y gallardetes de la Milicia Forestal. En la gran revista participarán como ya se había explicado, las tropas coloniales que vestirán el gran uniforme blanco; se trata de tropas eritreas. somalíes y lívicas, comprendidos los de caballería con doscientos

cincuenta camellos. En la tarde del día 9 tendrá efecto una gran fiesta militar, en la cual tomarán parte las tropas metropolitanas y coloniales.

Siguen llegando noticias acerca de la gran muchedumbre de ciudadanos y dopolavoristas de todas partes de Italia que acudirán para poder presenciar la importantísima fiesta anual del Imperio.

TENARIO DE STRADIVA-

RIOS

Cremona. (E. I. A. R.) Su Alteza Real el Príncipe de Piamonte, aceptando la in- mo a una tierra prometida. vitación que le ha sido formula-En la mañana del día 9 dente del Comité para el bicentede mayo, en la vía del Imperio, nario de Stradivarios, acudirá a S. M. el Rey Emperador y el Duce, asistirán a una gran revista militar, en la que participarán grandes manifestaciones que tenmás de 40.000 hombres perfectatuaio Cremonense.

Alfredo Santos Arias

LA GIRALDA Mercería y Novedades

Mesones, núm. 2 = TALAVERA =

BAR ALCAZAR

Restaurant y refrescos = El más popular de

NAVALCARNERO =

LIANA EN ABISINIA

Londres.-El corresponsal de The Times en Addis Abeba comunica lo siguiente:

"Miles de cultivadores y colonos italianos llegan a Abisinia co-

Hace cinco meses, desde el fin de la estación de las lluvias, hay navios que embarcan colonos to-

Dos navíos, transportando 3.500 mujeres hijas de colonos, están preparados para salir con destino a Abisinia, a fin de dar a esta emigración un carácter de estabilidad.

Las autoridades italianas calculan que de aquí a fin de año, más de medio millón de cultivadores y colonos se habrán establecido en la nueva colonia. La emigración tomaría proporciones aún más importantes, si todas las solicitudes fueran aceptadas, pero se aceptan, con preferencia, las de los veteranos de la Gran Guerra y de la compaña de Abismia, así como las de los italianos que residen en el extranjero.

Como tienen que ser construídos pueblos y carreteras, el número de los emigrantes está estrictamente

Nueva Pescaderia

Félix Rodríguez

Pescados y mariscos frescos del día Especialidad en escabeches

Comercio, núm. 45 Teléfono 1350

Apostolado del Anuncio

1. ¡FALANGISTAS! No hagamos mal a nadie; pero procuremos siempre hacer el bien con dis-

2. No «boicoteemos» a ningún comerciante; impongámonos el deber de realizar nuestras com pras a los que nos apoyan haciendo en nuestra Prensa sus anuncios.

3. La caridad y la justicia, son las principales virtudes del Falangista; pero éstas, bien ordenadas, deben empezar por nosotros mismos y por los que nos apoyan con sus anuncios.

4. Sin Prensa Nacional-Sindicalista no hay defensa eficaz de nuestros ideales; sin anuncios no puede vivir nuestra Prensa; ayudar a nuestros anunciantes es, pues, hacer una obra Nacional-Sindicalista.

5. Organicemos nuestras compras de modo que realicemos con ellas una fructuosa producción. ¿Cómo? Muy sencillo: comprando a nuestros anunciantes con preferencia a todos los demás.

6. El Apostolado del Anuncio es uno de los Apostolados más fáciles, más eficaces y más necesarios en el día de hoy.

7. ¿Queremos tener una espléndida Prensa Nacional-Sindicalista? Al hacer nuestras compras, grandes o pequeñas, acudamos a nuestros anunciantes y digámosles que les compramos precisamente por ser anunciantes nuestros

8. De este modo, todo lector, por modesto que sea, puede convertirse en un formidable sostén de nuestra Prensa Nacional-Sindicalista.

9. Para ser un gran Falangista no hace falta dinero, es necesario el sacrificio, y basta un poco de buena voluntad y un poco de sentido común.

 Si la enorme masa del público falangista practicase este sencillo Apostolado del Anuncio, tendríamos dentro de poco la mejor Prensa del mundo y podríamos defender al Nacional-Sindicalismo con armas invencibles.

> El Jefe de la Sección Comercial de IMPERIO, Julián Marín Martínez

Suscribete en IMPERIO

La huelga de los empleados de autobuses, en Londres, tiene un marcado carácter

Moscú empieza sus actividades en Londres

"Sunderland" gana la copa inglesa de futbol

BOL PARA LA COPA **INGLESA**

mil espectadores, la mayoría de los ro de visitantes del pasado año. cuales tuvieron que trasladarse a cuales tuvieron que trasladarse a Con motivo de la clausura de pie a causa de la grave huelga de la Feria, el Podestá de Milán, ha mente en Londres.

llegada esta mañana del ministro

de Negocios Extranjeros, Conde

Galeazzo Ciano, le han sido ren-

didos honores por una compañía

de soldados, en tanto que la mú-

el aeropuerto a la ciudad de Ti-rana, la multitud ha aclamado con

entusiasmo al Conde Galeazzo

A la entrada de la ciudad el

Síndico ha pronunciado un discur-

so de salutación, haciéndose intér-

prete de la satisfacción de Tirana.

agradeciéndolo vivamente. Las or-

ganizaciones juveniles italianas y

de los connacionales de Albania,

han manifestado todos su entusias_

mo, rodeando el automóvil del

gado a marchar lentamente duran-

En el Palacio del ministerio de

Negocios Extranjeros Albanés, en

donde se halla hospedado el Con-

de Ciano ha debido éste asomarse repetidas veces al balcón, contes-

tando a la grandiosa manifesta-

ción de la multitud hacia Italia y

triunfo han sido erigidos en las

calles de Tirana y toda la ciudad

tricolores. La Prensa albanesa pu-

blica artículos de entusiasta salu-

tación para el representante de

EL PAPA SE TRASLADA A

CASTELL_GANDOLFO

el Sumo Pontífice pasará los me-

Roma.—Como todos los años,

el Duce. Numerosos arcos

te todo el trayecto.

Italia Fascista.

El Conde Ciano, ha contestado

Larnicería

VIUDA DE DONATO RODRIGUEZ

Martín Gamero, 16 y 18 - Teléfono núm. 1669

EL CONDE DE CIANO EN HA SIDO APLAZADA LA REUNION EXTRAORDI.

Tirana. (E. I. A. R.).—A la NARIA DE LA COMISION PERMANENTE DE MAN-

sica ejecutaba los himnos italiano sesión extraordinaria de la Comisión Permanente de Mandatos, que A lo largo del recorrido desde había sido convocada para el día

Conde Ciano, que se ha visto obli- que han abandonado el trabajo.

31 de mayo.

lestina.—Radio A-Z.

Pescadería,

PARTIDO FINAL DE FUT. DE VISITANTES EN LA FERIA DE MUESTRAS DE MILAN

Londres.—Esta tarde se ha ce-lebrado en el Stadio Wembley el el recuento del número de visitan-partido final de fútbol para la co-tes a la VIII feria internacional de pa inglesa, el más importante acon- Muestras, arroja un total de dos tecimiento deportivo británico del millones doscientos sesenta y siete mil, con un aumento de doscientos Acudieron al campo más de cien cincuenta y dos mil sobre el núme-

Con motivo de la clausura de autobuses, que se disfruta actual- ofrecido en el Palacio Marina, una recepción, en la que han concurri-En el partido resultó vencedor do gran número de autoridades, el equipo Sunderland, que ganó al así como los comisarios oficiales de Prestow Northend por tres tantos los Gobiernos extranjeros y los dia uno.—Radio A-Z.

Salchichería

DATOS

pretensiones del Gobierno inglés,

ha sido nuevamente aplazada la

En el orden del día figuraba el estudio de los problemas de Pa-

Ginebra.-Accediendo a las

NEUTRALIDAD

do por la Ley americana de Neutralidad. La Cámara y el Senado votarán una nueva Ley que será remitida inmediatamente por vía aérea al Presidente Roosevelt, que se halla descansando en Méjico, para que la pueda firmar y remitir inmediatamente a Washigton.

duración de un bienio, usar poderes discrecionales para la venta al contado y el transporte con los propios medios de los productos americanos, adquiridos por los be-

Se declaran ilegales los viajes que efectúen los americanos en naves beligerantes, salvo la excepción concedida a los militares a los Correos del Gobierno y a los periodistas, a discreción del Pre-

San Luis

San Francisco, 26 (bis)

Londres .-- La huelga de autobuses en la capital británi-

ca ha vuelto a agravarse extraordinariamente, adquiriendo

un marcado perfil de movimiento revolucionario-comunista

y no reivindicativo. Son más de cincuenta mil los obreros

garages. Los incidentes con los huelguistas han sido numero-

sos y algunas veces sangrientos. Casi toda la prensa londi-

nense se muestra alarmada por el carácter del movimiento,

Varios autobuses han sido incendiados y también algunos

SE HA CELEBRADO EL MAS DE DOS MILLONES LA LEY AMERICANA DE tos que interesan a ambos países.

Nueva York. (E. I. A. R.).— El sábado se cumple el plazo fija-

La fó mula convenida por las comisiones del Senado y de la Cámara, permite al Presidente por la

sidente Roosevelt.

Además de las armas y municiones podrá ser privado a las naves mercantes americanas, el transporte para las partes beligerante. otros productos que serán designados por el Presidente de los Esta-

Bebidas y Comidas

| El comunicado oficial dice que Eden, Hitler dirige una alocución al elaboración del nuevo pacto del Oeste

Al terminar la última entrevista entre Eden, Van Zeeland y Spaak, entregó este último a la Prensa el siguiente comunicado: Se realizarán varias nuevas conversaciones para tratar de los asun.

La atención de los reunidos se ha fijado principalmente en la aseguración de la paz europea. Las conversaciones, que no tenían por objeto tratado alguno, sino un simple cambio de ideas, discurrieron en un ambiente de cordialidad que permiten llegar a la conclusión de que entre ambos países existe afinidad de ideas en los asuntos tratados.

alemán pueblo

DESORDENES DE LOS **ESTUDIANTES**

Copenhague (seis tarde).-Han ocurrido graves incidentes entre los estudiantes de la Universidad. Esto se ha debido a que determinados estudiantes de filiación extremista pretenden obstaculizar la labor iniciada por el claustro. Se han tomado severas medidas, habiéndose acordado el cierre de la Universidad por un mes. Varios estudiantes han sido encarcelados. (De nuestro servicio especial.)

SUPERIOR DE LA AERO-NAUTICA EN EL AFRICA ORIENTAL

Addis Abeba (E. I. A. R.)— Ha llegado en vuelo el general de la Escuadra Aérea, Pederzini Va-Ili, comandante superior de la Aeronautica en el África Oriental

NUEVA CONDECORACION

ALEMANA

sancionó ayer una ley creando la condecoración del "Aguila Ale-

mana" para premiar a los extran-jeros que hayan prestado servicios al Reich.—Radio A-Z.

EL NUEVO COMANDANTE

Berlin.-El canciller Hitler

El general Pederzini Valli es el sucesor del valiente general Liot, herido gravemente con ocasión del atentado que en el último febrero sufrió el Vici Rey Graciani.

A su llegada ha tomado inmediatamente posesión de su cargo.

Alemania celebra la fiesta pueblo alemán

Berlín.--En toda Alemania se están celebrando hoy grandes festejos con motivo de la fiesta anual del nacional-socialismo y del pueblo alemán.

Las calles de todas las ciudades están engalanadas y llenas de manifestaciones y desfiles patrióticos. El Fuhrer ha pronunciado un discurso de exaltación de la idea alemana, radiado por todas las emisoras.--Radio A. Z.

DOS DANUBIANOS, QUE DARA EXCLUIDA CHECO. **ESLOVAQUIA**

Grande preocupación en Francia que ve sus planes inutilizados

París.—La Prensa francesa muestra sus preocupaciones por las conversaciones de Venecia y el reciente viaje de Goering a Roma.

El "Oeuvre" dice saber de buena fuente que las conversaciones

de von Neurat con Mussolini, que se celebrará mañana, 3 de mayo, tiene por objeto dejar establecidos sin el concurso de Checoeslovaquia.

los acuerdos danubianos. El corresponsal del "Figaro" 50.000 empleados de autobuses en escribe: "La cooperación italo-ger-Londres, se declaran en Huelga mana ha quedado organizada socisos en la Europa Central. En nubio. cuanto a Austria, ambos Gobier- | Archebele belevele bet belevele belevele belevele belevele belevele belevele belevele nos están concordes en establecer ante todo la paz interior. Según punto de vista alemán, esto es mediante una inteligencia entre el partido nazi y el Frente Patriótico. Sólo hay una excepción: Checoes. lovaugia debe quedar al margen del nuevo sistema danubiano. En este asunto, Italia se ha colocado al lado de Alemania."

LOS COMERCIANTES FRANCESES SE MANIFIES TAN CONTRA LA POLITI. CA ANTISOCIAL DEL GA-BINETE BLUM

Paris.-Hace unos días tuvo lugar en el Velódromo de Invierno una grandiosa manifestación de menos provisionalmente, hacer com-ción Política del Reich. todos los representantes del comercio y los oficios artesanos. Millares y millares de comerciantes francesa los servicios internacionafranceses de la clase media acu- les estén asegurados por fuerzas dieron como un solo hombre a la del ejército regular. llamada hecha por sus organizaciones, con el fin de protestar del por ahora este punto de vista y ca de Blum, quien con sus últi-mas leyes "sociales", ha hecho la te internacional, que habían desvida imposible a los pequeños co- aparecido desde el primer día que merciantes e industriales franceses. empezó el movimiento.

EN LOS NUEVOS ACUER- | INFORMACION TENDEN-CIOSA ROTUNDAMENTE DESMENTIDA

> Roma.—Los diarios de Roma desmienten enérgicamente las informaciones que la Prensa tendenciosa y sin escrúpulos de Europa ha difundido sobre un pretendido reparto de Austria entre Italia y Alemania acordado en las últimas conversaciones tenidas entre Mussolini y Goering.

> Se declara que, pase lo que pase en la administración interior de Austria, Italia no tiene ninguna in_ tención de cometer un crimen polí-l tico de esta naturaleza. Sus relaciones con Austria son de íntima amistad.

Las recientes conversaciones te-

MERCERIA

Corredera, núm. 7

Talavera de la Reina (Toledo)

EL CONDE DE CIANO RE-GRESA A ROMA

Roma.—En avión regresó esta tarde de su visita oficial a la capital de Albania, Tirana, el minis-tro de Relaciones Exteriores de Italia, conde Ciano.

El ministro se dirigió directanidas en Venecia, dejan intactos mente desde el aeródromo al pala-los protocolos de Roma que ligan cio de Venecia para dar cuenta Austria, Italia y Hungría para el a Mussolini del resultado de sus mantenimiento de la paz en el Da-conversaciones con el rey Zogú.— Radio A-Z.

CAFE

MARCELINO GARCIA NAVALCARNERO

HACEN POR PRIMERA POLITICA DEL REICH EN VEZ DESDE QUE EMPE ZO EL MOVIMIENTO, LA GUARDIA EN LA FRON-TERA FRANCESA

Perpignan. - Tardella, presidente del Consejo de la Generalidad de Cataluña, se ha presentado en Puigcerdá. Ha logrado, al mán y jefe del Frente de Educaprender a los anarquistas que era indispensable que en la frontera

Los anarquistas han aceptado sectarismo de la política soviéti- por primera vez figuran los cara-

LOS CARABINEROS ROJOS EL JEFE DE EDUCACION LIVORNO

> Livorno. (E. I. A. R.). — Se encuentra en esta ciudad, huésped de la Unión Provincial de Obreros de la Industria, el doctor Filcher, miembro del Directorio del Partido Nacional Socialista ale-

> El doctor Filcher estudiará directamente las organizaciones sindicales.

En la tarde de hoy el jefe del Centro de Educación Política del Reich, ha aceptado la invitación para asistir a los trabajos del Co-mité de la Unión de Trabajadores de la Industria.

El secretario de la mencionada Unión, le ha dirigido breves palabras de salutación al distinguido huésped en nombre de todos los obreros de la provincia y ha puesto de relieve la obra que el pueblo alemán y el italiano han iniciado y persistido para el triunfo de las dealidades comunes.

El jefe del Directorio Federal ha expresado el saludo del Parti-do Nacional Fascista al Jerarca

y pide al gobierno una enérgica intervención. Parece que Moscú empieza sus actividades en Londres .-- Radio A. Z. MARTY, EL ASESINO, DI- EL CORONEL BECK EX

CEJAL

André Marty, el siniestro perse halla adornada con banderas sonaje de las brigadas internacio. nales y del que ya hemos hablado bastantes veces en nuestras informaciones, concejal del XII distrito que desde hace más de un año no pisaba por el Ayuntamiento, ha dirigido una carta al alcalde, en la que le ruega acepte la dimisión de su cargo.

Las razones que alega para su ses de verano en su residencia de decisión es la oposición del partido comunista por los numerosos Dada la delicada salud de cargos acumulados por él. Pero es Pío XI, y siguiendo el consejo de bien cierto que no se puede ser sus médicos, esta misma tarde se a un mismo tiempo consejero muha trasladado en automóvil a dicha nicipal y general en jefe de las brigadas rojas en Albacete.

LA VIGUESA

residencia.—Radio A-Z.

Pescadería

ESCRIBANO CUARTERO JUAN Pescados y mariscos frescos. Especialidad en escabeches

Tornerías, 20 (moderno)

Teléfono núm. 470 X

MITE SU PUESTO DE CON- PRESA LA NECESIDAD DE LA CONSTITUCION DE UNA ENTENTE

Varsovia.—Durante su estancia en Roma, el coronel Beck ha celebrado una interviú de gran significado con un corresponsal de la agencia informativa Stefani. La Gazetta Polska", diario oficioso, publica un resumen de ella.

Por su parte, el coronel Beck estima que es de gran necesidad la convocación de una asamblea internacional que tratara de la revisión "de los métodos actuales que regulan la vida internacional".

Se declara partidario de una "interpretación realista de la situación actual".

En los medios diplomáticos se quiere ver en la declaración del coronel Beck la necesidad de que una entente concerniente a la seguridad colectiva y a las obliga-ciones de los estados miembros de la liga, sea reunida lo antes posible.

Anúnciate en IMPERIO

of orfert of orferts of Pescaderías Coruñesas MIGUEL CALVO

Pescados y mariscos de todas clases

Hombre de Palo, 20

Sugerencias del Primero de Mayo

Si dejamos discurrir la vista por l la historia de los hundimientos económicos de los pueblos, tropezaremos pronto con el caso de Alemania. No hay ningún país que, cayendo tan bajo, resurgiese de sus cenizas con una tal fuerza de voluntad como éste.

Cuando Hitler subió al Poder bor. y se enfrentó con los problemas económicos que abrumaban al país, lo que, ante todo, atrajo poderosamente su atención fué el problema del paro: siete millones de alemanes se hallaban sin trabajo. Y

Hemos examinado pues, dos de las vías principales para procurar trabajo: "La ayuda oficial a la construcción" y el "impulso de las industrias". Examinemos la tercera.

El servicio de trabajo.—El así la primera tarea que se impuso el Nacional Socialismo fué creaciones más inteligentes del nuereprocurar trabajo". Examinemos, pues, una por una las medidas pues, una por una las medidas pues alemanes, todos sin excepempleadas para cumplir el lema político: "Derecho al trabajo; trabajo y pan para todos", lanzado desde un principio a la circula-

inercia al trabajo alemán era la resurrección y el fomento del "mercado interior", base de la nueva financia. El servicio de conomía. Esta ayuda oficial que do interés como son: construcción de la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción del la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción del la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción del la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción del la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción de la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción de la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción de la intensa propaganda que da máxima importancia. El servicio de trabajo lleva a cabo obras de todo interés como son: construcción de la intensa propaganda que da máxima importancia. es como la chispa que ha de poner de senderos, caminos, repoblación llegar un nuevo Estado con volunen marcha la máquina económica, forestal, mejoras de terreno, dre- tad? ¿Se divisan las posibilidades comienza en el ramo de la cons- najes y riegos; es más, el servicio incalculables que tiene a su dispotrucción, clave del edificio del tra-de trabapo llega hasta a construir sición? En caso negativo, contém-bajo. Los caminos seguidos fueron diques costeros, arrancándole al plese el panorama alemán: Cuatro diversos: Primero: encargos oficiales. Entre ellos tenemos las construcciones de grandes edificios públicos, obras en general, carreteras y autopistas que transfor-maron radicalmente la faz de Alemania. Segundo: ayuda oficial a los dueños de fincas urbanas para verificar las reparaciones hasta entonces no realizadas por falte de medios.

¿Cuál fué la consecuencia inmediata de todo esto? Todas las secciones del ramo central de la construcción sufrieron, como es consiguiente, un impulso formidable: albañiles, ebanistas, carpinteros, cerrajeros, electricistas, fontaneros, etc., etc., encontraron trabajo en las nuevas empresas y la gran maquinaria de los oficios comenzó a moverse de nuevo.

El segundo medio capital para iomento sistema tico" de ciertas industrias, mediante la supresión, al consumidor, de los impuestos sobre los productos. Así, en cuanto a la industria automóvil, los coches nuevos se vieron libres de impuestos. Conse-cuencia: creciente adquisición de automóviles alemanes. Asimismo, a la joven industria radiotécnica le concedió el Estado una subvención para lanzar al mercado los nuevos tipos de receptor popular, y pronto casi todas las familias alemanas poseían un aparato. Ya se comprenderá que esto no sólo beneficiaba a la industria, sino que era un nuevo instrumento de propaganda, ganado por el Gobierno, ya que de este modo la unión entre él y el pueblo era estrechísima y directa.

El fomento de estas industrias trajo automáticamente trabajo a otros muchos cientos de miles de trabajadores. Lógicamente, al encontrarse una enorme masa de la población de nuevo con disponibilidades, con posibilidad adquisitiva, muchas industrias volvieron a la vida. El obrero reintegrado al trabajo puso en movimiento con su dinero a las industrias de consumo, industrias de zapatos, textiles, alimenticias; los hoteles, cafés, centros de diversión se abrieron otra vez y al mismo tiempo, como por ensalmo, la "confianza industrial", la iniciativa, base de todo resurgimiento, nació en el espíritu de la nación.

Para lograr todo esto, fué imprescindible una táctica inteligente. Lo mismo las autoridades que los centros del Partido Nacional Socialista, estaban constantemente escuchando los latidos del cora-zón social. Allí donde se notaba

El Primero de Mayo celebró Alemania con gran so-lemnidad su Fiesta del Trabajo. Fecha evocadora de la gran obra realizada por el pueblo alemán en el afán de un nuevo resurgir de la economía nacional.

Creemos, lector español, que el allí se aplicaban en seguida las mejor estímulo para la agricultura mano a medios artificiales por el caso es muy instructivo y por eso medidas de alivio o de estímulo; y a la vez ayuda a conseguir la te ofrecemos el cuadro de los métodos que este pueblo ejemplar ha empleado en la lucha por su trabajo, por su existencia.

mendas de anvio o de estimulo; y a la vez ayuda a conseguir la independencia alimenticia del país.

Exportación. A la exportación bajo, por su existencia.

Partido en pro de los productos nacionales y que completó la la-absoluto de la época mercantilista,

Hemos examinado pues, dos de

servicio de trabajo fué una de las esfuerzo de estos jóvenes aplicado

donde el mando dispuso.

caballeros.

v al cuarto 116,68.

tribuídas en dozavas partes.

PRIMERO Y SEGUNDO AÑO

Comida 2,00 ptas.

Masita (vestuario). 1,10 >

En mano..... 3,00 >

TERCERO Y CUARTO AÑO

Comida 2,00 ptas.

Masita (vestuario). 1,10 >

En mano. 3,40 *

pesetas más.

Total 6,10 >

acelanto en el campo económico, Alemania. Todo esto constituye el

pero esto no quiere decir que se la descuide; por el contrario, a medida que el mercado interior se de la Hacienda, se estimula la exportación por todos los medios; también la navegación cobra un impulso formidable, se lanzan nue_ vos tipos de barcos de mayor tonelaje, la flota mercante alemana vuelve a ponerse otra vez a la cabeza del mundo y la reducción de las tarifas en los buques de turismo hace desarrollarse de manera inaudita la circulación de los bu-En primer lugar el nuevo régimen se valió de la "ayuda oficial el Estado". El fin de este impulso inicial que había de sacar de su l'estado, vegetando improductivos y ques alemanes por todos los ma-

¡Españoles y Extranjeros!

La Legión va siempre en vanguardia y siempre llegó

El recuerdo de la vida de legionario llenará de orgullo

vuestro porvenir, borrará las amarguras del pasado, y sus

PODEIS LLEGAR A CAPITANES DEL TERCIO

Tendréis alimentación sana y abundante. Vestuario de

buena calidad, práctico y vistoso. Primas de enganches

muy crecidas y aumento de haberes por años de servicio.

Los LEGIONARIOS son los soldados del Ejército mejor re-

tribuídos, los de mejor porvenir. Los que aspiréis a la glo-

ria; los que deseeis lugar de olvido, de redención, de lucha;

los que busquéis aventuras y aspiréis a ostentar galones,

estrellas, cruces, o a ganaros en la lucha el mejor titulo de

ILA LEGIÓN OS ESPERA! IALISTAOS

EN LA LEGION!

CON BANDERIN DE ENGANCHE

EN LA CAJA RECLUTA DE TOLEDO, NÚMERO 3

PRIMAS DE ENGANCHE

orma: 200 pesetas al ingresar, al segundo año 100,00 y al

tercero 100,00. Por CUATRO años: 500 pesetas, distribuídas

en la siguiente forma: 250 pesetas al ingresar, al segundo

año 83,33, al tercero 83,33 y al cuarto 83,34. Por CINCO

años: 700 pesetas discribuídas en la siguiente forma: 350

pesetas al ingresar, al segundo año 116,96, al tercero 116,66

HABER DIARIO

A partir del quinto año percibirán 400 pesetas más, dis-

Total 6,50 > Premio mensual. 33,33 >

HABERES DE CLASES: Sargentos, 631,00 pesetas al mes

Estos sueldos mensuales aumentan cada cinco añosen 62,50

Brigadas, 755,00; Subtenientes, 909,00.

QUINTO AÑO

Comida 2,00 ptas.

Masita (vestuario). 1,10 >

En mano..... 3,60 >

Premio mensual. 33,33 >

DECIMO ANO

Comida 2,00 ptas.

Masita (vestuario). 1,10 >

En mano..... 4,00 >

Total 7,10 >

Total 6,70 >

Por TRES años: 400 pesetas, distribuídas en la siguiente

heroicos lances será vuestro limpio blasón de caballero.

Como en las guerras de Flandes

años de política nacional socialista, cuatro años de nueva organización económica: la industria na. cional ha renacido, siete millones de parados se han reintegrado al estilo. Para conseguirlo, sólo ha sido preciso obrar con voluntad, con flexibilidad de formas, dándose clara cuenta de la realidad.

> Mas no se ha hecho esto simdesarrolla y aumentan los ingresos mica nacional. Estos cimientos los constituye la agricultura.

La Agricultura.-La agricultura en un sentido más amplio, esto es la fusión íntima de tierra y hombre, constituye el sostén de toda la nación, tanto por representar el más sano elemento nacional, como por ser el arca que guarda todas las tradiciones; en fin, la

usureros judíos y esclavos del jue-go bursátil que le dictaba los precios de sus productos, sin consideración ninguna y tratando a la agricultura como a otra mercancía

Rápidas y radicales fueron las nacional.

Todo ello se completó perfectamente con el empuje dado a la agricultura por los "Centros Agrónómicos", que trazan las líneas directivas de lo que ha de ser el cultivo y las imponen al campesino en bien de la comunidad. Así. estos centros agronómicos determinan en cada tierra cuáles han de ser las plantas cultivadas y que métodos se han de emplear en ganadería, avicultura, cultivo de frutales, etc., para lograr la modernización de la agricultura.

Se ha dado así un empuje fundamental para llevar a feliz tér-mino la llamada "Batalla de la Producción", la lucha por el mejor aprovechamiento posible, por el rendimiento ópimo del terreno.

En suma: todo este aparato de organización conducirá matemáti. camente a alcanzar los fines propuestos: Primero: Independencia alimenticia. Segundo: Protección del suelo alemán, y tercero: Campesino, sostén firme de la nación.

Un cambio de la economía de un país supone siempre como premisa necesaria el cambio del espíri-tu nacional. El caso de Alemania no es una excepción y así, la transposible sin una renovación moral. Ahora bien, los objetivos alcanza dos: Revaloración de la clase obrera, salvación del campesino son simples manifestaciones de la nuedividuo, al Municipio, a las emllo que pueda conseguir una Pa-tria inconmovible".

plemente, se ha ido más allá. El Nacional Socialismo ha echado los cimientos de la estabilidad econó-

agricultura significa la garantía de la alimentación del país.

cualquiera.

medidas que se tomaron. Primero: secrearon "Centros de Liquidación de Deudas agrícolas", y segundo, se fijaron y garantizaron para los productos "precios adecuados". Ahora bien, estas dos ventajas de gran envergadura que aliviaron al campesino de los pesos que le abrumaban, se basaron en la "Ley del Patrimonio Agrícola Inalienable". Esta ley protege al labrador contra los manejos de los prestamistas, mediante ella el suelo agrícola no fué ya un objeto comercial, fué el bien nacional por excelencia, la garantía de la alimentación

formación económica no ha sido va moral del trabajo que rige en la Alemania Nacional Socialista. Nadie mejor que el jefe del Fren te del Trabajo alemán, doctor Ley, puede definírnosla: "¿Qué en_ tienden los nacional socialistas por un razonable sistema socialista? En primer lugar no atienden al inpresas, a las clases en particular. "Miran directamente al pueblo". El Socialismo no es por lo tanto una obra de "misericordia" para ayudar al individuo, es "justicia y derecho", es lo que aprovecha al pueblo y al pueblo aprovecha aque-

vértice

la revista cumbre entre las revistas españolas

vértice

la revista gráfica, moderna insuperablemente editada...

vértice

la revista exponente de la intelectualidad nacional...

vértice

ideograma del mundo moderno captado desde ángulos nuevos...

vértice

la publicación para todos ...

vértice

la revista moderna, dinámica y lirica, varia y amena, sentida y creada por

Falange Española

THE REPORT OF THE

El Dos

Mayo

"; Mártires de la lealtad!..., que del honor al arrullo fuisteis de la Patria orgullo y honra de la humanidad. En la tumba descansad, que el valiente pueblo ibero jura con rostro altanero que hasta que España sucumba no pisará vuestra tumba la planta de un extranjero."

España, que no es una fa-cultad moral, sino una fuer-

za irresistible que refrenda

el heroísmo, todo el rojo

Rusia, la oscura Rusia

que como un pulpo horro-

roso, clava sus tentáculos

en Europa, ansiosa de mar-

car a las naciones con el se-

llo infamante de la esclavi-

Favorecida por los ene-

Y llegó el momento: un

proclama viva del instante:

quista de España: Franco.

patrias canciones la que

movió la musa ferviente del alma de España, en

aquel Dos de Mayo, porque como entonces y siempre,

"no puede esclavo ser-pue-

blo que sabe morir", y hoy, con la poesía lacónica, nue-

va y gloriosa de la Falange,

se esculpió en las volunta-

des de acero con letras de

oro: "La muerte es un acto

de servicio."
"No pisará vuestra tum-

ba--la planta de un extran-

jero". Juramos como enton-

ces, y las tropas de Franco

lo cumplieron y lo cumpli-

rán para "orgullo de la Patria" y para "honra de la humanidad."

tud soviética.

de su ignominia.

complot se vino abajo.

Como entonces, iban hoy infiltrándose en el alma de España las hordas extrañas, que esta vez, sin armas, en silencio, mordiendo, como las infecciones lentas, el organismo de la Patria, la iban socavando con su lento desgaste de mazmorra.

Hoy hablan de la sangre espantados, y ellos querían ahogar a la Patria en la muerte exangüe de su desintegración intima.

Luego, cuando la ocasión les fué propicia, sus almas de hiena se mostraron claras, y en sus ojos vidriosos de afán de crimen, lucía un odio que en sus garras era ya sangre.

Como entonces, hubo españoles, que del seno mis-mo donde el fermento estaba, surgieron limpios y con barreras de pechos jóvenes impidieron que la bestia roja deshiciera el solar de nuestros padres, de nuestros héroes, de nuestros hi-

¡Arriba España! ¡Franco! He aquí el grito, y a su lado, el Caudillo.

Síntesis lo uno y lo otro, de lo que era un anhelo hecho realidad, de lo que era un deseo, al adquirir cuerpo

Casa Alvarez

RELOJERÍA

Taller de composturas a cargo de M. PEREA

Comercio, núm. 15 Teléfono 1735 TOLEDO

Ferrefería y Quincalla

Vda. de Víctor Sánchez Beato

Baterías de cocina, Herrajes y electricidad = = = GRAN SURTIDO EN PERSIANAS Cadenas. 16 :: Teléf. 1816

TOLEDO

NAL.

cónsul del Paraguay en Viena

La banda de asesinos es descubierta por la

Viena.—El misterioso asesinato de la señorita Ingrid Wiengreen, hija del ministro de Paraguay en Viena, al cual se habían atribuído Nacional. Y, por la volun-tad de España, del pueblo de España y del Ejército de motivos ocultos, acaba de ser esclarecido.

El asesino y tres cómplices más acaban de ser detenidos

Los cuatro jóvenes, de veinte años de edad, constituían una banda que se dedicaba al desvalijamiento de los automóviles en las carreteras.

Una minuciosa investigación realizada en el domicilio de uno de los asesinos llamado Schloegel, ha permitido encontrar el arma usada por el asesino y la cámara fotográfica robada a la víctima.

Schloegel ha hecho declaracio migos de España, trató de nes concretas y terminantes. El fué quien salió al paso del automóvil, gritando: "La bolsa o la vida", y ahogar, de esclavizar a España, amarrándola al carro disparó un primer tiro, que hirió a a señorita Wiengreen en el hombro. A pesar de la ausencia de togenio lo presintió y llevó a él el rosario de mártires de da resistencia por parte de la vícsus mejores: José Antonio. tima, la cual se declaró dispuesta Un hombre de Estado, fué a entregar al bandido todo lo que la primera víctima que con llevaba, éste la remató con dos tisu sangre y su vida dió la ros más.

El asesino y sus cómplices pensaron entonces en transportar a la Calvo Sotelo. Y otro, el que poniéndolo todo al servi- víctima a Styria con el fin de hacer cio de España unió la acción desaparecer el cadáver, arrojándo-a la palabra y alzó la ban-lo al río. Pero esto fué impedido dera de la redención que ha- por la oportuna llegada de los brá de dar la segunda recongendarmes al lugar del suceso, a donde habían acudido, guíados por las detonaciones.

Como entonces, la Es-Algunas personas que se enconpaña Nacional supo creartraban paseando por las proximi-dades al lugar del suceso, dieron se a sí misma, generarse heroicamente y con el healgunas señas a la Policía. roismo y el valor de sus hijos, hacer volver con las

William Charles and Committee of the Com Almacén de Tejidos Paquetería, Confecciones y Pañería

Vda. de Marcelino Rodriquez San Francisco, 27

TALAVERA

HOUSE CONTROL Coso MARIN

= ULTRAMARINOS FINOS = Especialidad en garbanzos

y aceite Belén, 1 - - TO_EDO

DETALLES DE LA SUBLE-VACION DE LOS ANAR-QUISTAS DE PUIGCERDA

Perpignan.—Se había sabido en estos últimos días, en Bourg-Madame, que el Gobierno de la Generalidad de Cataluña estaba decidido a hacer respetar a sus directivos, si fuera preciso usando de la fuerza contra el comité directivo anarquista de Puigcerdá.

Esta ciudad y su comarca, a la que han hecho tristemente célebre los numerosos asesinatos llevados a cabo por las hordas marxis_ tas, estaba bajo el absoluto dominio de los anarquistas mandados por su jefe, Antonio Martín, el cual ordenaba a su gusto, requisaba para sí y su organización todos los objetos y productos e impedía el aprovisionamiento de las

regiones vecinas. Hace unos días, un grupo de carabineros intentó apoderarse de los puestos de policía y de adua-De Toledo a la estación férre

nas, pero sin órdenes precisas tuvieron que retirarse. Unos días más tarde, ciento cincuenta carabineros penetraron en la ciudad, y los anarquistas dirigidos por Antonio Martín, armados sobre camiones, se dirigieron sobre la ciudad de Bellver. Fueron recibidos en ella a tiro limpio y dejaron en la refriega varios hevidos, entre los cuales se encontraba su jefe, Antonio Martín, que a las pocas horas moría en su domicilio.

Se corren rumores sobre nuevas luchas y expediciones anarquistas sobre la ciudad de Bellver.

El asesinato de la hija del REACCIONES.

Cierto es que ante las horas tan terrible-mente trágicas y decisivas que vivimos, ja-más en el curso de nuestra historia señalá-veniencias pasionales, egoístas... ronse otras pariguales, se ha producido en el territoria nacionalista una reacción religiosa.

Mas no menos cierto también es que no todo cuanto en esta reacción se advierte es

No pocos, lamentablemente, hácenla consistir en mostrar una mayor asiduidad al templo; en rezar más que antes, en ostentar signos religiosos.

En ésto y sólo en ésto, estriba todo su resurgimiento espiritual.

No censuramos estas señales de religiosidad; antes, las aplaudimos..., siempre que vayan acompañadas de lo que constituye la parte más honda, primerísima y esencial, de la Religión: la práctica de los preceptos cristianos en los órdenes todos de la actividad humana: en la vida privada y en la vida pública; en el terreno individual como en el familiar y social; en las circunstancias todas de nuestra existencia.

Y ésto es lo que olvidan... Prácticamente,

veniencias pasionales, egoístas...

La Religión consiste en creer las verdades, los dogmas de fe y en obrar conforme a las normas que marcan los mandatos di-

En esto, ante todo y sobre todo. Quienes denominándose católicos no quieran "tomar" así la Religión, podrán llamar-se como quieran..., menos católicos de ver-

Bien puede decírseles, parodiando la fra-se de Alejandro Magno: "O muda de nombre o cambia de costumbres".

Si tiempo ha hubieran efectuado este cambio, tal vez no asistiríamos a las horrorosas escenas de estos días, toda vez que una de las causas eficientes de la presente situación, que todos lamentamos, ha sido el no haber tenido en cuenta, a la hora de obrar, los Mandamientos divinos, muy en particular lo referente a la Justicia, especialmente en su parte social.

HISPANUS

Para los niños nacidos en el

En nuestra Jefatura Provincial se hallan depositados dos ajuares completos para los dos niños nacidos en el Alcázar durante el asedio.

Ambos ajuares son un obsequio que a los niños pequeñines hace Falange Española de las J. O. N. S., de IBEROAMERICA, y podrán ser recogidos por sus familiares en el lugar indicado, a las horas de oficina.

trenes ascendentes y descenden-tes de la línea del Tajo. Salida

a las diez y llegada a las once.

Coches de línea

TOLEDO-LEGANES Y VI-

CEVERSA

CENTRAL: ARMAS, 10

de la mañana.

de la noche.

calidades.

de la tarde.

de la tarde.

ve de la mañana.

de la mañana.

Salida de Toledo, a las siete

Llegada a Leganés, a las

Salida de Leganés, a las seis

Llegada a Toledo, a las ocho

Estos coches hacen el servi-

cio de correos entre las dos lo-

CENTRAL: ARMAS, 10.

Salida de Toledo, a las cinco

Llegada a Talavera, a las seis

Salida de Talavera, a las nue-

COMUNICACIONES

Correos y Telégrafos de Bargas, para enlazar con los

HORARIOS

TELEGRAFOS

Giro Telegráfico, de ocho de la mañana a nueve de la noche. Todos los demás servicios de este departamento son permanentes.

CORREOS

Horario de los distintos servicios de esta Principal:

Giro postal: de nueve a doce nueve menos cuarto. de la mañana. de la tarde.

Caja Postal de Ahorros, de nueve a doce de la mañana. Certificados, valores declara-

Paquetes postales y envíos militares, de nueve y media a

una menos cuarto. Mañana: de tres y 1/5 a cin-

co y cuarto, tarde. Venta de sellos: de nueve media mañana a siete y media

de la tarde. Secretaria: de nueve a una mañana.

HORAS DE SALIDA Y LLEGADA A ESTA PRIN-CIPAL DE LAS CONDUC-CIONES QUE TRANSPOR-TAN CORREO, CON INDI-CACION DE ITINERARIO RECORRIDO

De Toledo a Añover de Tajo por Yuncos, Numancia, Pantoja, Cobeja, Alameda, salida a las trece y llegada a las

De Toledo a Magán por Mocejón y Villaseca, salida a las trece y llegada a las diez.

De Toledo a Leganés, por Olias del Rey, Cabañas de la Sagra, Villaluenga, Yuncos, Illescas, Torrejón, Parla v Getafe, salida a las siete y llegada a las veinte.

COMBINACIONES DE COCHES

Los coches que salen de Toledo para Leganés pueden enlazar con los que salen de esta última localidad a las nueve y media de la mañana para Avila, a donde llegan a las dos de la tarde.

BILLETES

Para las líneas Toledo-Lega-nés y Toledo-Talavera de la Reina se despachan billetes en la misma central a las siguientes horas: Mañana, de diez a doce y me-

Tarde, de dos y media a cinco. Noche, de siete a ocho.

TOLEDO-BARGAS (ESTA-CION) Y VICEVERSA

Salida de Toledo a las diez y media de la mañana.

Llegada a la estación de Bargas, a las once menos diez (aproximadamente).

COMBINACIONES

TOLEDO - TALAVERA DE Estos coches enlazan con los LA REINA Y VICEVERSA trenes siguientes: Con el ascendente

> para Leganés. Con el descendiente de Leganés

para Plasencia. Y de ambos trenes con Toledo,

haciendo el servicio de correos.

Los cohes de esta línea salen de Zocodover, junto al surtidor de gasolina y sus billetes se ex-Llegada a Toledo, a las once penden ya dentro de ellos.

Domingo Clavel Cantos La casa más surtida en PERFUMERÍA, TEJIDOS y NOVEDADES

San Francisco, núm. 11 -:- -:- TALAVERA

Almacén de Coloniales

Marcelino Suela

TALAVERA

Almacenes de frutas :-: Coloniales :-: Torrefacción del café GLORIA

Тинизмения в принципальной в принципально

Hijo de MATIAS CARRION

= Hierros = Alcoholes = Instestinos secos

TALAVERA DE LA REINA (Toledo)

Anúnciese en IMPERIC

Banco Hipotecario de España

Recaudación de semestres

sin intereses de demora

Los prestatarios del BANCO HIPOTECARIO

DE ESPAÑA que adeuden a dicha Entidad cantida-

des por semestres vencidos y no pagados, podrán ha-

cer los ingresos correspondientes en las SUCURSA-

LES DEL BANCO DE ESPAÑA, situadas en la

ZONA OCUPADA POR EL EJERCITO NACIO-

ciembre de 1936, que se abonen antes del 20 de junio

próximo, no devengarán intereses de demora.

Los semestres vencidos en 30 de junio y 31 de di-

En el caso de haber sido abonados los semestres di-

chos, con intereses de demora, quedarán éstos últi-

mos a favor de los prestatarios respectivos y a cuenta

del semestre próximo, haciéndose constar así en los re-

cibos definitivos, que se les canjearán, en su día, por

los provisionales que obran en poder de los mismos.

Oficinas: VALLADOLID - Calle de Claudio Moyano, 1 y 3

Publiciaad HERNÁNDEZ.-Valladolid

CERÁMICA ARTISTICA

Talavera de la Reina

Especialidad en placas esmaltadas con rotulación de calles

Mes..... 3,50 Semestre.. 20,00 Trimestre.. 1:,50 Año 38.00 Número suelto 15 céntimos

PAGO ADELANTADO

Con la unidad, la Ante el árbol Guernica

La guerra civil contra la barbarie atraviesa en estas horas su fase decisiva.

Toda contienda militar tiene, como es natural, sus trances intensos y dramáticos, su fase de calma, su compás de espera, su encrucijada peligrosa. En una de éstas, la más profunda por sus origenes y la envergadura de los elementos que la preparaban acaba de obtener Franco su victoria rotunda.

Era un peligroso cruce de rutas. La masonería internacional, alarmada ante las derrotas y la impotencia militar del gobierno de Valencia, preparó cautelo-samente la maniobra.

Se reunieron los personajes siniestros en París; llamaron en su auxilio a los viejos políticos de la fauna dispersa actualmente en las ciudades de Francia, los Sánchez Román, los Maura y comenzó seguidamente la campaña. Repentinamente, gran parte de la Prensa in-glesa, francesa, belga y suiza, lanzó la noticia de una mediación entre los contendientes en la lucha española, ante la prolongación estéril de la misma, y partiendo del supuesto de un equilibrio militar entre uno y otro bando, que haría interminable la pelea.

Winston Churchill recogió la consigna en la Cámara inglesa, dándola en El canibalismo de Valencia y la España nacional habrían de pactar bajo la égida de las potencias de Eu-

El peligro que para el Imperio británico supondría, al parecer, una España con dignidad ante el domesticidad de antaño, tan grata a todos nuestros

certera y exacta, atisbó el bloque ode Santander. peligro que un tal ambiente en que se decide el porvenir espiritual de la comuniportancia.

planes, atacándole en sus ña pañoles.

Las dos grandes fuerzas del adversario. sobre las que se apoyaba el finalmente.

va, exacta, renaciente. Tenía una concepción orgánica de la vida nacional y un profundo sentido social. El Requeté traía la savia de la tradición histórica de España, la pureza inmaculada de los principios, el heroís-mo inigualado de la raza, el horror al estado liberal y al sistema de partidos.

En Franco convergen así las dos corrientes que informan el Movimiento. Encauzadas por él en la Falange común, llevarán a cabo la Revolución Nacional; esto es, la resurrección de España ante el mundo.

Todavía duraba la impresión de este magnífico gesto en las madrigueras internacionales de París o de Ginebra, y he aquí que las tropas de España arrollan el frente rojo de Vizcaya aniquilando al ejército de Aguirre.

Los planes elaborados con tanto sigilo por nuesderrumban rápidamente.

España entera está como un solo hombre, como un bloque compacto, con el Generalisimo, para ayudarle a ganar la guerra. Y a ganarla con rapidez y con gloria.

No habrá pactos entre Moscú y España. No habrá arreglos entre los españoles y los antropófagos. España, para los españoles.

Franco será el Caudillo de nuestra Revolución Nacional.

¡Arriba España!

Guernica.

Reducida a escombros en una gran parte por el salvajistros seculares enemigos, se mo histórico de los caníbales rojos, aliados del saparatismo vasco, queda mejorada, sin embargo, con todo el caudal histórico y espiritual que contiene su nombre, al acervo común de la Patria reconquis-

> Guernica para España! Nunca más profanan su nombre y su recinto los miserables explotadores de las viejas tradiciones vascongadas.

En Guernica hay una casa y junto a la casa un árbol, simbólicos ambos. La casa de las juntas, recinto de asambleas forales de Vizcaya. El previamente una misa en el al-M. DE SALCEGAMA arbol es el árbol de Guernica, tar.

Las tropas de España han precisamente. ¿Quién no sa-ocupado la histórica villa de be lo que es?

Allí en aquel solar de la noble historia vascongada, se reunían periódicamente los hidalgos vizcaínos para tratar de asuntos de interés administrativo en la tierra.

Iban los procuradores de las villas, y ante iglesias a departir sobre temas de interés co-

Es la casa propiamente dicha un espacioso anfiteatro. Lo preside (¿sabéis qué?). Pues lo preside un altar con una imagen de la Virgen María. Así eran estos hombres de la España vizcaína de antaño. Religiosos tan profunda y auténticamente, que exaltaban

a Nuestra Señora a presidir sus asambleas y la invocaban

No traficaban con la religión, no hacían un comercio con ella para que les sirviera de pabellón encubridor de la mercancia del comunismo. El miserable Aguirre profanó este recinto cuando rodeado de los bandoleros del Frente Popular vino aquí a construir el "Gobierno vasco"; las juntas estaban informadas en un profundo y recio patriotismo es-

No hubiesen entendido siquiera el lenguaje utópico y absurdo de un "vizcaitarra". Las juntas tenían un vigoroso sentido nacional. Así acordaron un buen año del siglo XVI que se diseñara una bandera del señorío, una bandera de Vizcaya.

En las actas archivadas está el acuerdo. Dice bien que la bandera de la tierra vizcaina ha de llevar por un lado el escudo del señor con el árbol y sus lobos. En el otro lado, el escudo real de España, como lo usan nuestros católicos reyes Doña Isabel y Don Fer-

Así, con el yugo y las fle-chas incorporados, dando guardia al pendón español, ondeaba al viento la bandera de Vizcaya cuando la Patria estaba en sazón de Imperio. Así eran estos hidalgos de las juntas generales.

Junto a la casa se halla el árbol. Un viejo tronco añoso, de roble que se secó. Y un renuevo vigoroso que crece junto a él. Era el árbol, juradero de las costumbres y privilegios peculiares. A su sombra se sentaba el monarca de Castilla, símbolo entonces de la unidad del Estado y del poder independiente. Le cobijaban las ramas frondosas del roble, que eran, con sus mil hojas, como la memoria de los millares de vizcaínos recon-quistados. El rey juraba, y su promesa se envolvía en todo el aire; en todo el aire paternal y amparador del deber que tenía la institución en aquel tiempo. El rey era el Estado, que era la Patria española obstante, los avisos que se le para rechazar como una des- brigadas, ha consistido, en resu- xistas, si tuvicsen conciencia de las hecha carne; se comprometía El Caudillo, con su visión dieron, intentaba burlar el afortunada mentira más de las midas cuentas, en constituir una ca graves responsabilidades en que in a defender a los vizcaínos de los abusos oligárquicos, de las de Guernica, que nos permita uti- útiles derramamientos de sangre. intromisiones feudales, de las intrigas de los bandos y banderizos.

Así continuaba este árbol sagrado tradicional y patriótico, dando su sombra y su cobijo al monarca; primer servidor de su pueblo,, defensor de sus súbditos. Hasta que el Estado liberal, torpe e incomprensivo, quiso romper los caudales tradicionales de la costumbre y del rito.

El viejo roble se secó de pena. Surgió un cantor errabundo y bohemio, un bardo inspirado, que le cantó en estrofas. Iparraguirre inmortalizó la leyenda del árbol secular. Como era, ante, todo, español, recia y profundamente español, los nacionalistas vascos le odiaron siempre. El guernicako-arbola era para ellos un himno tradicional, español, enemigo de sus aberraciones artificiosas.

Sobre la casa, sobre el árbol, flota otra vez la bandera de España. Lleva flechas y yugo también. Viene envuelta en la sangre y en el dolor inmenso de otra guerra de reconquista.

Pero el nuevo Estado restaura el concepto tradicional de amparo al ciudadano, liberándolo de las oligarquias que amenazabon su existencia. El árbol de Guernica, símbolo de la unión de Vizcaya con España, revivirá otra vez. Viz-

caya, Vizcaya, Vizcaya, por

España.

El accidente del aco- La ría de Guernica razado "España"

mada ha publicado una nota más de cuarenta aeroplanos, en la que se relata el hundi-miento del acorazado "Espa-un centenar de cañones, alreña". Las radios rojas dan dedor de tres mil ametralladocierto modo, estado oficial. cuenta de fantásticos comba- ras, más de 100.000 fusiles, setes y bombardeos aéreos sobre nuestros buques de gue- fusil. veinte mil proyectiles de rra en el Cantábrico, y pre- cañón, trece mil bombas de

reo ninguno, sino un accidente fortuito. El "España" chomundo, se esquiva con una có con una mina a la deriva, solución intermedia fór- de las innumerables que hasolución intermedia, fór- de las innumerables que ha-mula gris que devolvería a bian colocado nuestros minanuestra Patria a la humilde dores en aquellas aguas. El accidente ocurrió cuando el técnica, envueltas en el más posible a los pueblos ribereños.

"España" perseguía a un bualto heroísmo, deben ser desque mercante inglés, que, no tacados en estos momentos te realizada por una de nuestra

El enemigo trata de elevar nes de un enemigo innoble. exterior suponía. El clima la triste y decaida moral de de Europa en una guerra su escuadra con la invención en un accidente, pero el mar de una victoria que no ha exis- ha sido, es y seguirá siendo tido nunca y con las calum- nuestro. dad de Occidente, es un nias que dirige al comandante y a la oficialidad del destructor "Velasco", que llevó a ca-Se hacía preciso salir al bo el salvamento completo de paso del enemigo y de sus toda la tripulación del "Espa-

De la unidad interna, inti- momento hicieran acto de prema, cordial, de todos los es- sencia en el lugar del accidente ni barcos ni avión alguno El silencio que por discre-

quetés, habían de fundirse operaciones navales no permien torno al Generalisimo, te sin embargo callar que en para hacer frente en un su- el Mediterráneo y en el Atlánpremo esfuerzo al enemigo, tico se repiten constantemente En el campo de batalla, pri- las hazañas de nuestra gloriomero; en la emboscada del sa Marina de Guerra. La Matraidor que trata de crear rina nacional, que comenzó dia, después; en la proyec- dos grandes buques sublevación internacional de esta dos y que ha nealizado en el unificación hacia el mundo, transcurso de la guerra el alistamiento de los grandes cru-Habló Franco y la unión ceros cañoneros y guardacosse hizo. Se llevó a cabo en tas que hoy dominan el mar, el papel, pero sobre todo, el salvamento de un submarien los corazones. Todos com- no y las reparaciones de nuprendieron la oportunidad merosos buques, sin más redel propósito. Todos enten- cursos que los propios, ha padas y ver el modo de soluciodieron asimismo que esta hundido en combate al des-unión no era transitoria ni tructor "Ferrandiz", a ocho do a las poblaciones de Lequeitio, pasajera, sino definitiva, guarda costas y a varios pes- Guernica y Ondarcoa. Fué recibipermanente, para siempre. queros armados, ha averiado do en medio del mayor entusiasmo La Falange aportaba el seriamente al "Miguel de Cerpor los habitantes, deseosos de ser estilo nuevo, joven, ágil di-vantes" y a dos destructores, remediados en sus desastres. (De pacio de más de dos horas. (De de la España bolchevique. (De

El Estado Mayor de la Ar-Igrandes buques cargados con senta millones de cartuchos de sentan como una victoria el aviación, cuarenta mil unifor-hundimiento del "España". mes y otras mercancías por va-No ha habido en absoluto lor de más de cincuenta millocombate naval ni ataque aé- nes de pesetas y mucho más material de guerra, que es im-

posible enumerar. A pesar del silencio que impone de ordinario el oficio del mar y las circunstancias, este espiritu, esta lealtad y esta huestes rojas y las imputacio-

El "España" se ha hundido

¡Arriba España!

gio de la Escuadra Nacionalista Las tropas reanudaron su impe-|cogiéndosele prisioneros, armas y

tuoso avance y ocuparon los pueblos de Bermeo, Mundaca, Pedernales, el poblado de Altamira y la importante posición del mon- aun cuando no lo reflejen los parte de Vista Alegre.

Por estas valiosas conquistas se puede decir ya que en nuestro poder se encuentra la ría de Guernica. Primero, nuestros soldados se apoderaron de la orilla oriental, hostilizar casi impunemente nues_ esperen. tras posiciones y hacer la vida im-

te realizada por una de nuestras como los dirigentes vascos marlizarla para la navegación, tanto Levantad bandera blanca, que comercial como de guerra, ya que nuestros generales son soldados esdicha accidente natural, la nave- pañoles, que sólo desean evitar da-

mado las cotas 429 y 413, cau- nos españoles patriotas que vemos sando muchas bajas al enemigo y edificar.

municiones.

Y ahora a esperar los próximos acontecimientos. Nuestros mandos, tes oficiales, no se dan momentos de reposo. Preparan, disponen, organizan y, en suma, toman aque-llas medidas usuales en un Ejército regular para que nada falte en aprovisionamientos.

No descubrimos un secreto si pero habiendo caído en nuestras decimos que estamos ante un pemanos la importante e histórica ciu- queño compás de espera. El zardad de Guernica, debemos, cuan-to antes, quitar al enemigo de que seguridad, dirigentes vascos, de desde la orilla opuesta pudiese que les caerá por donde menos lo

Pocos días quedan al Gobierno de Aguirre para gozar de las de-La operación, tan brillantemen- licias del Poder. Y ese Gobierno, beza de puente al oeste de la ría curren, todavía podían evitar ingación supone un excelente punto nos y víctimas a la vez que recode refugio para nuestras unidades. brar e incorporar territorio a la En el sector sudeste se han to- España grande que todos los bue-

y especulación. Había so-nado la unidad de la unidad. ejemplares, sin que en ningún Nuestras tropas se hallan en el cinturón de hierro de Bilbao

Durango (una madrugada).-Nuestras tropas se hallan en el cinturón de hierro de Bilban. Mas allá de Movimiento: Falange y Re- ción se guarda siempre de las Guernica se combate. Ayer por la mañana una columna que salió de Guernica se encontró obstaculizada por grupos de bolchevistas, a los que aniquiló

La arvilleria ha actuado con gran intensidad desde el amanecer hasta las cuatro de la tarde, causando numerosas bajas al enemigo, que se retiró de algunas posiciones en precipitada fuga. - (De nuestro servicio

ya visita las poblaciones recientemente ocupadas

San Sebastián (dos madrugada) Prosigue su viaje el gobernador general de Vizcaya para recorrer las poblaciones recientemente ocunar sus necesidades. Hoy ha tocanámico de una España nue- ha aprisionado cin cue n ta nuestro servicio especial.)

divergencias en la retaguar- con el acto sublime de someter El gobernador general de Villa- Hoy se ha combatido Alvarez del Vaen Amorabieta vo en París

Vitoria, (12,30 noche).-Hoy nuestros servicio especial.)

París (una madrugada).—El se ha combatido en Amorabieta, ministro de Estado rojo ha llegaen el trayecto comprendido entre do a ésta para asistir a un congreso Guernica y Amorabieta. En una comunista que se ha de celebrar en extensión de más de diez kilóme fecha muy próxima. Le acompatros hubo un intenso ataque con na en su viaje representantes de ametralladoras, causando bajas al los partidos de Valencia y Barceenemigo. Se combatió por un es-lona para recaudar fondos a favor